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Percepção
Percepção é o substantivo feminino com origem no latim perceptione e que descreve o 
ato, efeito ou capacidade de perceber alguma coisa.

Existem vários tipos de percepção, entre eles:

Percepção visual: é interpretação de certos estímulos visuais, onde a pessoa em 
questão obtém algum tipo de informação através dos seus olhos.

Percepção social - consiste na capacidade de ver e interpretar o comportamento de 
outros indivíduos e é essencial para a interação social.

Percepção musical - é a capacidade de um indivíduo de reconhecer e ter a percepção 
do som, ritmo e melodia. A percepção musical pode incluir a identificação de acordes, 
de intervalos, de solfejos, etc.

Além disso, existem tipos de percepção que estão relacionados com os outros sentidos, 
como por exemplo: percepção auditiva (sinais sonoros), percepção táctil (informação 
relativo ao tato), percepção olfativa (relativo ao olfato) e percepção gustativa 
(relacionado com o paladar).

Percepção sensorial e extrassensorial

É conhecida como percepção sensorial a capacidade de captar através dos sentidos os 
sinais exteriores e descodificá-los.

Por outro lado, a percepção extrassensorial (ou PES), é conhecida como o ato de obter 
um certo tipo de conhecimento por meios que não são considerados “normais” ou que 
não são reconhecidos pela ciência. Alguns exemplos de percepção extrassensorial são: 
telepatia (quando há transferência de conteúdos ou pensamentos entre duas pessoas), 
clarividência (ver claramente objetos ou eventos mesmo à distância) e premonição/
precognição (conhecimento de um facto que vai ocorrer no futuro).

Percepção na Psicologia

Segundo a psicologia, a percepção consiste em uma organização e interpretação dos 
estímulos que foram recebidos pelos sentidos e que possibilita identificar certos objetos 
e acontecimentos.

A percepção tem duas estapas, a sensorial e a intelectual. As duas se complementam, 
porque as sensações não proporcionam uma visão real do mundo, e devem ser 
trabalhadas pelo intelecto.

Percepção na Filosofia

Consiste em um conceito que descreve uma situação em que o espírito capta de forma 
intuitiva os estímulos exteriores.

Diferentes pensadores e filósofos descreveram a percepção de formas distintas. Para 
Descartes, a percepção é todo o ato de inteligência. Segundo Leibniz, é um estado 
transitório que envolve processos múltiplos.
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“Rogo-vos, pois, irmãos, pelas misericórdias de Deus, que 
apresenteis o vosso corpo por sacrifício vivo, santo e agradável a 
Deus, que é o vosso culto racional. E não vos conformeis com este 
século, mas transformai-vos pela renovação da vossa mente, 
para que experimenteis qual seja a boa, agradável e perfeita 
vontade de Deus”

Romanos 12.1-2.



EVOLUÇÃO

Todos os livros que publiquei tiveram uma motivação, mas o foco 
central sempre foi a suposta “predestinação celestial” do Botafogo, algo 
que venho pregando desde 2012. Este livro é um pouco diferente, porque 
embora esteja dentro deste “cronograma”, há uma razão a mais, que é 
mostrar a você (e a mim mesmo) a evolução de entendimento que veio do 
início até aqui. 

Mudou. O meu entendimento mudou bastante e isso é positivo. A coisa 
não chegou a mim de uma vez. Por exemplo, hoje eu olho para o primeiro 
livro - PREDESTINAÇÃO e noto incorreçóes de datas e ausência de muita 
informação que só chegou tempos depois. Por exemplo, o livro sagrado 
dos maias, o Popol Vuh, só é abordado a partir da terceira obra – DEUSES 
EM JOGO, simplesmente porque eu desconhecia que os maias tinham um 
livro sagrado! Eu era “cru” em 2013, não tinha a devida percepção de muita 
coisa que só foi chegando com o tempo. 

Este livro é o conjunto de artigos que publiquei ao longo deste período, 
de 2014 a 2019. Eles foram reunidos de tal forma que possam transmitir 
esta evolução, de que embora eu tivesse a noção do extraordinário 
envolvendo a nossa história, o amadurecimento só veio com o tempo! 
Se você comparar o conteúdo publicado aqui com o  do site, perceberá 
que houveram alterações, mas que eles se resumiram ao livro. Isso se deu 
porque eu optei por manter o registro no site exatamente como era à época. 
Um estudo mais profundo trará esta noção de percepção progressiva, e isto 
é muito bom! É um processo contínuo, não vai cessar nunca!

No início você vai estranhar o conteúdo desta obra porque o título 
fala de futebol, a capa tem um escudo do Botafogo e os textos vão parecer 
desconexos deste tema. Calma, é de propósito. A intenção é transparecer 
a noção de perspectiva, de elevar o olhar lá para cima, fazer você pensar 
“fora da caixa”, coisa que só será possível se você observar de cima para 
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baixo, numa dimensão diferente.

Primeiro eu “filosofo”, depois vou aos poucos inserindo o conceito do 
“porquê” do futebol ser mais que um simples esporte. Se como disse, eu 
mesmo evoluí ao longo destes anos, tentarei fazer com que vocês passem 
por este processo ao longo da leitura deste livro.

NUNCA SERÁ SÓ FUTEBOL tem um sentido bem amplo. Este conceito 
afirma que há algo à mais no futebol, coisa que nunca ouvi sobre qualquer 
outra atividade esportiva. Muita gente gosta de dizer “nunca será só futebol”, 
mas ninguém ainda tentou explicar o porquê disso. Da mesma forma que o 
jornalista Armando Nogueira proferiu que o Botafogo era mais que um clube, 
era uma Predestinação Celestial, ninguém se interessou em “destrinchar” 
tal afirmação. Por que o Botafogo é uma Predestinação Celestial? É lindo 
para o Botafoguense repetir isso, mas ninguém se prontificou a traduzir isso 
de forma clara, esclarecendo para o povão o sentido prático deste destino 
pré-determinado. Quem determinou? Como, Por que, pra quê? Bem, o 
Stemp tem se dedicado a isso, modéstia à parte, da forma mais lúdica e 
competente que a minha percepção pôde alcançar. 

Agora chegou a vez de decifrar “porque nunca será só futebol”. E não 
será difícil para mim porque “não ser só futebol” tem uma estreita ligação 
com a nossa predestinação! É mais ou menos como juntar “por isso que tu 
és e há de ser” com “nosso imenso prazer”. Então tenha paciência, abra a sua 
“caixinha” cerebral, ilumine a sua alma com estas ideias apresentadas neste 
início, elas são extremamente necessárias para o devido entendimento do 
que representa o futebol no contexto maior dos destinos da humanidade! 

O grande “mestre”, Doutor Enéas Carneiro fez certa vez uma palestra 
em que ele externou uma posição bem interessante sobre a questão da 
vida, ele declarou o seguinte:

“Eu vejo a mão de Deus em tudo o que me cerca”

E elaborou um cálculo revelando que dentro de nós, em cada 
mitocôndria, há verdadeiras enciclopédias de informação! Mas vamos 
então iniciar com uma visão bem abrangente sobre todos os aspectos da 

vida, as perspectivas!
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PERSPECTIVAS

Quando Moisés foi até Faraó levando a mensagem que Deus havia 
ordenado a libertação dos Israelitas, nem Faraó, nem Moisés tinham a 
“percepção” da magnitude da situação. Retrocedendo muito no tempo, 
nem Adão nem Eva tinham a devida “percepção” do que estavam prestes a 
fazer! Daniel Godri, o maior palestrante deste país conta uma história bem 
singular sobre este tema:

Uma formiga estava calmamente nos seus afazeres sobre uma 
pedra quando ao longe, uma chuva torrencial caía, provocando uma 
inundação. A formiga, muito atarefada, não olhava para o horizonte 
e não se apercebia do perigo iminente que se aproximava. Faltou-
lhe a “percepção” para olhar à frente e planejar sua vida. Morreu, a 
pobrezinha!

Nós somos como um imenso formigueiro, pois cada um de nós está 
atarefado com suas próprias preocupações. Poucos, muito poucos são os 
que sabem da necessidade de se “aperceber” dos “sinais” que a vida nos 
transmite.

Hoje, dia 18/10/2019, Bolsonaro está em conflito com o PSL, o STF está 
lutando para libertar o presidiário Lula, o óleo continua chegando nas praias 
do nordeste, um prédio desabou no Ceará, em São Gonçalo houve tiroteio, 
no Rio motoqueiros foram assaltados, o Botafogo vai mal das pernas, o Flu 
perdeu para o Furacão, a Embraer entrou um avião novinho em folha para 
a Azul, o Afonso – do canal Ciência de Verdade – postou um novo vídeo...

Cada um vai seguindo seus afazeres, cada um com suas dificuldades e 
suas conquistas, com seu lazer e com seus compromissos.

Mas qual a devida percepção que todos nós temos sobre tudo?

Eu tenho uma metodologia bem particular, eu tiro o foco e olho de 
cima, lá do alto. Quando eu digo – e já disse muitas vezes – que o homem 
não está buscando a Deus, você pode achar isso muito estranho e depois 
de refletir um pouco, vai argumentar:
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- Ah, Stemp, não diga besteiras, em cada esquina tem uma igreja, um 
templo, uma mesquita... Em todo lugar você encontra isso!

Meu amigo, eu saio desta perspectiva e olho lá de cima. Olhe também, 
lá do alto, além da estratosfera! E então o que você verá? Se respondeu 
que viu um planeta azul recheado de nuvens, pode acreditar que você não 
entendeu o meu “recado”. Eu olho lá do alto e vejo uma humanidade que 
não está nem aí para a “chuva torrencial que cai além do horizonte”.

A China está desafiando a Inglaterra e se expandindo perigosamente 
para todos os  lados, a Venezuela de Maduro ignorando a população 
faminta e adquirindo mais Caças SU-36, a Rússia apoiando a Turquia 
que está entrando firme na Síria, o Irã ameaçando cada vez mais 
Israel, a Coreia do Norte querendo implodir todo mundo com bombas 
nucleares... No Brasil, uma covarde ideologia de gênero confundindo 
a cabeça das crianças, a Esquerda completamente bitolada querendo 
afundar o país, as pessoas completamente sem a devida compreensão 
do que representa a lei que privilegia os criminosos...

O HOMEM ESTÁ BUSCANDO A DEUS?

Não, não está! O homem não tem a percepção de nada! Houve 
progresso, claro que não estamos vivendo uma Babel, mas o homem ainda 
não se encontrou, enquanto humanidade não! Nós vivemos um “cada um 
por si” que ainda vai demorar várias gerações para mudar. Se a gente durar 
tudo isso...

A dor do próximo já começa a incomodar, o sentimento pelos animais 
já é bem forte, já há repulsa pela corrupção, mas a ganância ainda habita 
o ser humano.

Mas há uma percepção maior que o homem não se dá conta, ele não 
olha lá de cima e este olhar para a frente atrapalha muito. Carl Sagan já 
dizia que se a gente pudesse se comunicar com as baratas, estas ficariam 
completamente atônitas:
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- Quem está falando?!? Onde você está?

Ela não tem esta percepção do alto, ela só olha pra frente. Talvez esta 
seja a maior dificuldade do ser humano conseguir “perceber” os sinais que 
a vida nos manda. O homem está muito ocupado para pensar em Deus, ou 
até mesmo na remota hipótese Dele existir. Que incoerência, porque Ele 
deixou seu nome registrado em nosso DNA... Mas muitos ainda O negam. 
Quanta falta de percepção!

Eu tive a honra de ser amigo de Bebeto de Freitas. E foi por intermédio 
do fórum do site Canal Botafogo que nossa amizade se estabeleceu. 
Durante seus últimos anos de vida, várias vezes ele me ligou pra dizer que 
os forenses estavam se preocupando com besteiras.

- Stemp, os caras no Canal Botafogo ficam falando sobre cor de meião, 
sobre músicas que vão cantar na arquibancada, com tanta coisa 
importante no clube pra falar...

Eu ficava sem graça porque eu mesmo não tinha esta percepção que 
ele tinha. Em parte, também, porque faltava a informação que poucos no 
clube tinham. Por exemplo, hoje nós estamos tomando conhecimento 
de muita coisa errada que foi feita durante anos no clube... Mas o foco é 
que Bebeto tinha uma noção da gravidade de certos fatos e o restante da 
torcida simplesmente ignorava.

Bebeto reclamava muito que as pessoas não enxergavam da mesma 
forma que ele. Talvez você faça a mesma coisa em relação a um assunto no 
seio da sua família, ou entre amigos que pensam diferente de você.

Com certeza até aqui o conteúdo deste livro não se coaduna com o 
título do livro, mas conforme já disse, não se preocupe. No final a coisa 
vai fazer sentido. Por enquanto vou deixar você com uma série de artigos 
que vão ajudar no devido entendimento. São perspectivas com o intuito de 
ajudá-lo no devido entendimento global desta obra. Não se preocupe, tudo 
tem um sentido! Relaxa e aproveita a leitura!
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PERCEPÇÕES
HOSPICE 

Uma palestra da Dra. ANA CLAUDIA QUINTANA ARANTES

... E aí eu fui trabalhar em um HOSPICE.  
O que é um Hospice? Eu fico feliz porque 
agora centenas de pessoas vão saber o que 
é um Hospice. Hospice é uma filosofia e ao 
mesmo tempo um espaço onde as pessoas 
são levadas para receber os cuidados mais 
incríveis do mundo no final da vida delas, 
quando a doença além de ser incurável e 
ameaçar a continuidade da vida, está em 

progressão e não tem nada que a medicina possa fazer que impeça o curso 
natural da doença. A gente não estava mais a serviço da doença delas, 
não era mais profissional de doença, a doença dela pouco mais importava. 
Todos sabiam que aquela pessoa estava chegando tinha pouco tempo de 
vida e justamente por isso ela deveria ser tratada como um grande Rei, ou 
uma grande Rainha, e sua família como grandes nobres, porque eles tinham 
pouco tempo de majestade na vida deles e a gente honrava esse tempo, e aí 
quando a gente honrava eles começavam a honrar também, falavam assim: 
Puxa vida, que legal! E eles se tornavam pessoas vivas, porque até aquele 
momento, todo mundo as observava como se elas estivessem mortas, 
vocês devem ter visto isso, a grande maioria aqui deve ter visto alguém 
gravemente doente na família ou amigo ou parente de amigos que vão 
visitar no hospital e todo mundo olha pra essa pessoa com pena, e a pior 
coisa que se pode ter por alguém é pena. E aí essas pessoas chegavam lá 
como se elas estivessem mortas e elas eram recebidas como se estivessem 
vivas, que na verdade era essa a realidade e aí eu conheci gente incrível. 
Uma das pessoas que eu conheci, esse homem tinha 44 anos, bastante 
jovem, tinha um filho de 13 anos e uma esposa linda, gente como a gente 
sabe, aquele tipo de pessoa, assim, que você convida pra comer uma pizza 
na sua casa, eram essas pessoas que eu conheci. Esse moço chegou no 
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Hospice com o diagnóstico de um câncer avançado, sem possibilidade de 
cura, com uma anemia muito grave. O nível da hemoglobina da gente, 
no sangue normal é de 12 a 14, esse moço chegou lá com 6, muita dor, 
muito cansaço, falta de ar. Consegui resolver em dois dias ele estava muito 
melhor, e ele teria uma expectativa de vida de duas semanas e se passaram 
mais de dois meses. Esse moço falou pra mim:

- Doutora Ana, eu sei que eu estou em cuidados paliativos. Mas não 
deixa de passar pela minha cabeça a possibilidade de um milagre, 
porque eu vim aqui para morrer e eu estou tão vivo e estou tão bem, a 
gente pode fazer um hemograma?

Daí eu falei pra ele:

- Cara, preciso te confessar que até eu estou pensando em milagre 
porque eu também nunca vi isso!

Eu colhi o hemograma e a hemoglobina dele estava em 3. E eu 
cheguei para dar essa notícia pra ele sem acreditar. O exame foi repetido 
e confirmado, nem o laboratório acreditou que podia ter colhido o sangue 
de alguém vivo que desse 3. E aí eu sentei na frente dele e falei e ele sorriu 
pra mim e falou:

- Está tudo bem, a gente já sabia.

Aí nessa hora eu tirei o jaleco, coloquei na cadeira assim e falei:

- Cara, me fala como é que faz pra chegar onde você está, na altura que 
você está, me ensina, como é que você pode ter todo esse amor e essa 
paz nesses olhos e agora você me olha até com compaixão, porque eu 
sou uma aprendiz... Me ensina...

E aí ele sorriu, pegou na minha mão e falou assim:

- Doutora Ana, tudo o que eu vivi foi com base na minha história, na 
minha fé e a coisa mais importante que eu aprendi foi meu pai que 
ensinou, ele disse que o livro da vida tem duas páginas, a primeira 
página temos que ler quando está dando tudo errado. Todo mundo 
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tem um tempo que fala “Meu Deus, o que falta acontecer?”. Você é 
demitido, leva um chifre, seu filho vai mal na escola, seus pais adoecem, 
te roubam o celular, você bate o carro, na traseira do cara, porque 
antes de roubarem o celular você estava olhando para ele e não viu o 
cara parar, bateu o carro. Aí você fala “O que mais falta acontecer?”. 
Quando estiver acontecendo isso na sua vida, você abre esse livro que 
tem duas páginas e está escrito: 

“TUDO ISSO VAI PASSAR”

E aí a segunda página do livro você abre e lê quando estiver dando 
tudo certo na sua vida, quando você construir uma empresa de maior 
sucesso, está batendo recordes de ganhos, todos os seus funcionários 
felizes e realizados, você tem filhos maravilhosos, doces, queridos, 
que não fazem manha e nem esperneiam. Seus pais estão ótimos, 
viajando pela Europa, seus irmãos felizes, o natal não é uma sequência 
de indiretas. Tudo é paz na sua vida, tudo é alegria! Aí você abre a 
segunda página e lê com atenção cada palavra:

“ISSO TAMBÉM VAI PASSAR”

Aí ele completou:

- Doutora Ana, eu vivi toda a minha vida com isso. Quando eu estava 
em um tempo difícil, eu e a minha esposa e meu filho, a gente sabia 
que ia passar, e quando estava tudo bem a gente também sabia que 
ia passar e quando estava ruim, eu não sofria tanto, porque ia passar. 
Quando estava bom eu aproveitava muito, porque sabia que ia passar. 

Esse moço faleceu cinco dias depois dessa conversa. Ele se despediu 
dessa existência pela porta da frente, de mãos dadas com a esposa e com 
o filho de 13 anos, beijando ele e dizendo:

- Pai, pode ir, você me ensinou tudo o que precisava ensinar e eu sei 
quem eu tenho que ser!

A despedida dele não o tornou morto. Ele vive! É disso que a gente fala 
quando se refere à imortalidade. A imortalidade não é em relação ao nosso 
corpo, quando a gente morre a gente fica invisível, mas a nossa história, 
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ela é perene, enquanto alguém contar a nossa história, enquanto alguém 
se transformar pelo caminho que a gente escolheu viver, a gente está vivo, 
então esse moço vive, está aqui dando aula comigo! Não é uma alucinação, 
não estou vendo ele aqui não, se alguém está vendo, está alucinando! A 
morte na verdade não é uma inimiga, a morte é parte da nossa humanidade, 
a morte nos traz a noção de tempo, não tem acúmulo, você não vai deixar 
para viver a sua vida quando você tiver tempo, porque o tempo que você 
tem é esse aqui, agora, você está vivo o tempo inteiro, mesmo quando você 
está infeliz, você está vivo, mesmo quando você está frustrado, você está 
vivo. Nosso livre arbítrio é totalmente direcionado a como vamos viver no 
nosso tempo. Você não precisa adoecer para dar valor a sua vida!

“A morte nos traz a noção de tempo”.

Você consegue alcançar a profundidade disso? Agora, note uma coisa, 
a Doutora Ana Claudia proferiu estas palavras com muita sabedoria, mas 
reflita, onde ela adquiriu esta sabedoria? Com a vivência no Hospice!

A vivência é irmã da percepção. Elas andam juntas, de mãos dadas.  
São irmãs siamesas. Toda experiência que você passa, adquire conhecimento 
e junto com ela, vem a percepção!

Por exemplo, se você passar por uma determinada rua, num 
determinado horário e for assaltado, saberá que aquele local, naquela hora 
da noite, pode ser muito perigoso. Muitas outras pessoas não terão esta 
percepção e os criminosos vão se aproveitar disso. Você certamente vai 
tratar de avisar a seus amigos e familiares, passando este conhecimento, 
prevenindo que eles passem pela mesma situação que você vivenciou!

Talvez até mesmo desenvolva uma citação, tipo: “Fuja da escuridão ao 
lado ou você será assaltado”. Meu Deus, que citação horrorosa, mas foi só 
pra ajudar no entendimento. Eu sei que você entendeu!

A Doutora Ana Claudia adquiriu uma percepção muito profunda que 
certamente você nunca tinha se dado conta, mas quando ela fez a palestra - 
que cuidadosamente transcrevi para este livro - passou o seu conhecimento 
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para todos! Isso é algo extraordinário, porque você dissemina sua 
experiência, sua vivência e a humanidade como um todo vai absorvendo 
cada vez mais informação. É uma evolução espiritual. Cada vez mais vamos 
avançando e nos tornando mais humanos.

Há ainda aqueles que têm a oportunidade para difundir através de 
películas suas objeções e proposições. São mais que filmes, são reflexões!

MATRIX

Você não assistiu Matrix? Se não, vou precisar explicar: Matrix é uma 
ficção em que as máquinas entraram em conflito com a humanidade. 
Após uma guerra, os humanos são colocados em casulos por toda a Terra, 
como campos de plantação. Resumidamente, a gente vive numa realidade 
virtual onde tudo isso faz parte de programas de computador, mas você 
vive em outra realidade e quando morre, seu corpo é liquefeito e vai servir 
de alimento para outros seres humanos. A nossa existência física é o que 
gera eletricidade para alimentar estas máquinas. Dentro deste cenário, nós 
não temos a devida percepção do que realmente ocorreu e vivemos num 
mundo de ilusão, onde tudo é fruto de programas de computador, a nossa 
vida é virtual, mas nós não sabemos de nada. Então um indivíduo chamado 
Morpheus tenta nos libertar e passa toda a sua vida procurando pelo 
“escolhido”, que foi profetizado por um oráculo. Morpheus finalmente o 
encontra, mas num destes confrontos entre eles e os “agentes”, Morpheus 
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é aprisionado e o agente Smith (o vilão da trama) faz o seguinte discurso 
para ele:

- Sabia que a primeira Matrix foi projetada para ser um mundo 
humano perfeito, sem sofrimentos, onde todos seriam felizes? Mas foi 
um desastre, ninguém aceitou o programa, safras inteiras morreram. 
Alguns acreditavam que faltou uma linguagem de programação 
para descrever essa perfeição de mundo, mas acredito que como 
raça, os seres humanos definem a sua realidade por meio de miséria 
e sofrimento. Assim, o mundo perfeito era um sonho do qual o seu 
cérebro primitivo tentou despertar, e é por isso que Matrix foi projetada 
desta forma, o auge da sua civilização. 

O autor deste diálogo sugere que a humanidade está num estágio de 
subdesenvolvimento em que “ser feliz” termina por causar infelicidade. Mas 
como pode isso? Como a vida perfeita poderia causar o descontentamento 
na humanidade? Eu imagino que por vários motivos. A própria condição do 
homem em que ele precisa “ser mais” que os outros, ele necessita que haja 
pessoas inferiores, só assim seu próprio ego será sustentado. 

Quando Smith diz “o auge da sua civilização”, está fazendo uma crítica 
velada ao comportamento atual da humanidade, onde muitas vezes a 
lógica é a da irracionalidade. Por exemplo, quanto você imagina que seja 
o custo de uma bomba nuclear? Quantos bilhões de dólares custa para se 
desenvolver uma arma que se for usada, vai destruir uma nação que muito 
provavelmente compra produtos que a sua própria nação comercializa? 
E mais, se estes recursos fossem usados em prol da humanidade, não haveria 
fome, não haveria criminalidade, não haveria tanta coisa ruim neste mundo. 
Irracionalidade ou falta de noção? É muito mais que ganância, é insanidade. 
Alguns argumentam que estas armas não são verdadeiramente para serem 
usadas, que elas são apenas instrumento de persuasão, um aviso para que as 
outras nações saibam que se forem atacadas, serão igualmente destruídas. 
E se só de pensar nesta possibilidade você ficou assustado, lembre-se que a 
vida é cruel. Muitas vezes é preciso coragem para enfrentar nossos medos. 
É preciso ter coragem para encarar as verdades que a própria vida nos 
apresenta, todos os dias. Você tem coragem?
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NÃO TENHA MEDO DE LER 
Só para os fortes

Você é uma pessoa corajosa? Encara seus medos de frente? Ou se 
acovarda e se esconde atrás das maravilhas que a vida proporciona? 

A vida é dura, rapaz... A vida é uma guerrilha urbana, e no nosso caso, 
mais ainda, é uma verdadeira selva! Com os mesmos ingredientes que 
aquelas que assistimos no Discovery, tipo “África Indomável”. Tudo aquilo 
que a gente assiste lá, a gente passa cá! A diferença é que nós temos o 
poder de “racionalizar” e optar de forma coerente em nossas decisões.  
Mas é a mesma coisa, igualzinho! Aquele monte de búfalos se unindo 
contra os leões, o leopardo à espreita pronto pra pular sobre o impala, o 
camaleão disfarçado para capturar um inseto e por aí vai. Mas eu quero te 
dizer uma coisa...

– ô... Presta atenção, acorda!!!

Então, como eu dizia, a última Copa acabou, vida que segue! Todo 
mundo comentando sobre a Alemanha, sobre como aquele país saiu de 
duas derrocadas - ruína total em 1918 e 1945 - para um país exemplar, 
civilizado, com economia forte, bla bla bla... E o Japão também passou 
por isso. Aliás, continua passando até hoje, porque além das guerras, há 
também as tragédias naturais, terremotos, ciclones, tsunamis. E como eles 
se superam! Às vezes eu penso que o que falta ao Brasil são desgraças. 
Sério, eu já falei muito sobre isso. Catástrofes muitas vezes causam em 
nós um tipo de união que transcende à lógica. E elas normalmente vem 
acompanhada de uma consciência comunitária que desperta nas pessoas o 
senso de moral, da necessidade de se reerguer. É o caso destes dois países, 
em especial. No Brasil não acontece nada de grandes proporções. Nada. 10 
mil mortos, 100 mil mortos, 1 milhão de vítimas! Esta é uma abordagem 
muito pessoal sobre estes eventos catastróficos. Cada um vê do jeito que 
alcança as diversas perspectivas que a vida apresenta. Um quadro, uma 
música, um personagem, uma história... Cada um vê de forma pessoal, de 
acordo com seu próprio desenvolvimento intelectual. A morte, para muitos 
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é um tabu. Tabu mesmo! As pessoas até evitam falar.

Ultimamente tenho visto uma enxurrada de vídeos no facebook. 
Conforme esta rede social cresce, vem acompanhada de tudo, de postagens 
inteligentes, frases calorosas, ensinamentos, vídeos que arrancam um 
sorriso no sujeito mais sério! E imagens que para muitos são fortes demais 
para se assistir. Dependendo do que for eu assisto. Quando acho que devo 
parar, eu paro. Mas um destes vídeos em particular que certa vez assisti 
me chamou atenção. A da queda do viaduto em BH. A moça que dirigia o 
ônibus e ficou presa, ainda tentando um último movimento com a cabeça, 
ela ainda estava consciente e queria sair daquela situação. Foi uma cena 
muito triste. Mas eu digo que é importante – sério mesmo – a gente ver este 
tipo de coisa. Explico: A vida tem um valor que muitas vezes não damos a 
real importância. Eu vi naquela cena um ser humano tentando sobreviver. 
Ainda que seus sentidos estivessem aos poucos sendo esvaídos, ela lutava. 
Por mais doloroso e chocante que seja para nós ver tal coisa, ela mostra 
o quanto nós somos indiferentes à nossa própria realidade. Onde muitos 
veem naquilo uma coisa que deveria ficar escondida, eu digo que não foi 
em vão. Foi a luta dela! E mostra o quanto somos ingratos com a dádiva 
da vida, que Deus nos deu. Ponha-se naquele lugar, naquela situação... E, 
de repente, olhe pra si mesmo. Aí, na sua poltrona, na sua cadeira. Ela, 
naquele momento, só queria mais 10 minutos para se despedir da filha, 
só pensava na possibilidade de ter uma nova chance para recomeçar. Olhe 
pra você. Faça uma reflexão! Quanta coisa você pode fazer, nestes milhões, 
bilhões de trilhões de minutos que ainda têm pela frente!

Eu fiquei triste quando vi aquela cena. Óbvio que fiquei. Mas é o tipo 
de coisa que desperta em mim a consciência de que de um momento 
para o outro algo pode acontecer comigo! É rápido, PUFT, e aí, já era! E 
é isso que falta aos nossos governantes, aos responsáveis pelas leis, pelo 
comando deste país! A consciência de que pouco importa amealhar o 
dinheiro alheiro, o dinheiro nosso, a nossa saúde em troca de um futuro 
QUE NINGUÉM TEM! Ninguém vai levar absolutamente nada desta vida, 
NADA! Mas embora este sentimento esteja além da compreensão daqueles 
que se empanturram com a nossa tristeza, com a nossa pobreza, em prol 
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da própria riqueza financeira, é importante que nós, individualmente, 
continuemos a fazer o melhor que pudermos.

Você vai morrer! Saiba disso, você vai morrer! Não é sonho, não é 
pesadelo, não é mito, não é tabu... É uma realidade, física, concreta, real...

- Você vai morrer!

Pode ter a mais absoluta certeza disso. E muitos e muitos já morreram, 
antes mesmo de você nascer! Olhe para a história e verá, não é mentira! 
E você não terá outro destino, esteja certo. Então não trate isso como se 
fosse algo inalcançável. Num determinado momento a sua hora vai chegar. 
E provavelmente você estará cônscio disto. Vai sentir sua respiração se 
esvaindo, seu coração batendo aceleradamente, a visão ficando turva, a 
história da sua vida passando pela sua mente... E, por fim, resignado, vai 
pedir a Deus que seja benevolente consigo, que cuide dos que ficaram, e 
por aí vai. Você vai morrer. Você é humano, de carne e osso. E um dia, de 
forma trágica ou normal, serena ou violenta, você vai perecer. Eu não sei 
QUANDO eu vou morrer, mas sei que vou, da mesma forma que todos 
vocês. Se for de forma catastrófica e alguém estiver filmando, assista. Não 
tenha receio não, assista! O que vocês verão é um ser humano comum, 
igualzinho a você, tentando um último suspiro de vida. Normal. Na hora 
que este momento chegar, eu saberei olhar pra ele e encarar o desafio 
da minha “passagem”, seja ela do jeito que for. E podem comentar o que 
vocês quiserem:

- Caracas, viu a filmagem do STEMP?

- Puts, não tive coragem não...

- Coitado ... (coitado é o c#$%¨&* !!!)

- Nossa, ficou se estrebuchando todo...

- Ah, tadinho, ele não merecia isso...

- Puts, viu na hora que ele morreu?

- Quero ver isso não, credo...
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 Galera, se o meu momento for sereno, como o de um grande amigo 
que perdi recentemente, então que Deus seja louvado. Mas se for de 
forma não muito ortodoxa e alguém filmar e postar, assista! Pode comentar 
depois, pode assistir... Eu vou morrer, de um jeito ou de outro, então se for 
para despertar em você a consciência de que pode se tornar uma pessoa 
melhor, terá valido à pena. E que, igualmente, Deus seja louvado!!!

Há 2 mil anos, um homem teve a pior das mortes. E foi um sacrifício 
que ele fez por mim, por você, por todos nós. E olha que até hoje tem gente 
que contesta... Mas independente da sua religião, da sua crença, esteja 
certo, ele existiu, ele passou por aquilo tudo... E foi por todos nós. Não há 
nenhuma filmagem, mas você encontra todos os dias alguma referência 
sobre ele no facebook, todos os dias!

Então, da próxima vez que alguém postar uma filmagem desta, sob 
o título “imagens fortes”, tente assistir. Um cara sendo eletrocutado, um 
acidente de automóvel, de trem, uma explosão de uma bomba... Pode ser 
que seu estômago reaja e depois você precise limpar o chão, mas assista.  
E então olhe pra você e veja o quanto pode fazer por si mesmo. E por muitos 
outros! Respire fundo... Espere um tempo e ligue pra quem você ama e 
diga que ama, que ama muito! Olha para quem está ao seu lado, aquela 
pessoa chata que muitas vezes lhe parece insuportável... Que nada, nem 
é tanto assim. Dê valor a cada momento, a cada respiração, a cada cena 
que passa pela janela do seu ônibus, a cada paisagem que você admira! 
Mastigue com mais calma suas refeições, aproveitando cada garfada, 
cada colherada, cada sabor, cada paladar! Se aconchegue em sua cama 
quente à noite e agradeça o conforto que Deus lhe proporcionou. Seja mais 
condescendente e paciente com as crianças. Faça as coisas com mais calma, 
até aquela tarefa mais enjoada que precisa fazer religiosamente todos os 
dias. Depois de assistir a imagens como as que descrevi, nem será tão ruim 
assim. Observa tuas mãos, os movimentos que você é capaz de executar, 
ouve aquela música que você gosta, sinta os elementos diversos que te 
rodeiam! Repara no sorriso da tua companheira, faz tempo que você não 
olhava assim pra ela, não é? E ela continua linda, não continua? 

Quando eu assisto estes vídeos, fico triste, penalizado, mas à noite 
minha oração é mais fervorosa. Meu agradecimento é maior, pelas coisas 
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que Ele me proporciona. E eu sempre peço pela pessoa que já se foi. 
Sempre. E acreditem ou não, um dia eu estarei com aquela mulher que 
morreu na queda do viaduto e vou dizer: 

- Que bom que você está de volta! Teu sofrimento não foi em vão, e 
saiba... Naquela noite, eu fiz uma oração por você!

E eu realmente creio que isso vai acontecer. Eu sonho com muita coisa, 
inclusive com certos aspectos da vida que são bem contraditórios, como 
situações que a gente não consegue achar solução, mas que têm sua lógica 
própria, como os diversos conflitos que ninguém consegue equacionar.

QUEM VAI RESOLVER?
MINIATURAS

Já repararam como existem certas coisas que são como miniaturas de 
outras coisas? Repare na representação a seguir:

Não parece a representação da mesma coisa? Algo no centro e vários 
outros circulando em sua órbita... Incrível como a vida parece nos dizer que 
é assim que funciona. E talvez esta seja mais uma forma de Deus nos falar, 
como seu filho o fez, em parábolas!

Este tipo de raciocínio - em parábolas - nos proporciona um entendimento 
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mais fácil, com exemplos que nós entendemos com mais clareza. Muitas 
vezes a situação mais difícil, mais complicada para ser entendida pode ser 
traduzida de forma tão simplificada que parece impossível acreditar que 
alguém não tenha entendido. Vamos tomar como exemplo a questão da 
violência aqui no Brasil. Mais propriamente, no Rio de Janeiro. Todos nós 
diariamente reclamamos desta violência crescente e o uso de adolescentes 
pelos marginais, como forma de usar a lei contra nós mesmos, cidadãos 
trabalhadores, que pagamos impostos e seguimos à risca as leis que os 
governos nos impõe. Como estes adolescentes não podem ser “presos”, 
mas apenas “apreendidos”, são logo postos em liberdade. Não entrarei no 
mérito disto, não é o meu foco. A questão que quero abordar é COMO as 
pessoas encaram esta situação. Ouço muito críticas, duras críticas a estas 
“crianças crescidas”. Frases do tipo “Tem mais é que morrer”, “cadeia para 
estes marginais”, ou ainda “sementes do mal” são constantes. Também 
não quero entrar neste mérito. O que eu quero falar é, COMO PODEMOS 
RESOLVER ISSO?

Sempre digo que não adianta criticar um problema ou encontrar um 
culpado, mas resolvê-lo. Eu vejo esta situação como a da questão Palestino 
Israelense. Israel quer a paz, mas o Hamas quer o fim de Israel. E aquilo 
não se resolve, não tem fim. E morrem militares, civis, adultos, homens, 
mulheres, crianças, todos os anos. E ninguém encontra uma solução! Mas 
se você observar com mais atenção, é relativamente fácil... Basta o Hamas 
aceitar a existência de Israel, então não há mais guerra! Simples, não é?

Mas e quanto à nossa Palestina no Brasil? Será que é tão fácil assim? 
Da mesma forma que os átomos refletem a realidade dos furacões, que 
espelham o sistema solar, que giram como as galáxias, nossa realidade 
reflete à da Palestina. Todos os dias.

Pense: Por que nós reclamamos? Porque há violência... Por que ela 
realmente existe? Por que alguns menores de idade cometem crimes, por 
quê?  A resposta é: Porque eles não têm outra opção. Ou fazem isso ou 
morrem de fome.

É muito fácil, muito mesmo, todos nós reclamarmos dos “menores 
infratores”, criminosos, insensíveis, cruéis, e à noite irmos para as nossas 
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casas, tomarmos um bom banho, vestirmos uma roupa limpa, saborear 
mos aquele saboroso prato de comida, assistirmos um bom programa e 
depois irmos para a nossa cama, quentinha, limpinha... E no dia seguinte, 
se escaparmos de toda esta criminalidade, acusarmos novamente estes 
garotos que só fazem aumentar as estatísticas criminais.

Mas faça uma reflexão, estas crianças não têm, muitas vezes, sequer 
uma casa para morar. Elas não tomam banho num bom chuveiro e nem têm 
uma roupa limpa. O prato de comida daquele dia talvez seja fruto de furto 
ou do ganho no tráfico. A TV pode ser a da janela do vizinho... E a cama 
quentinha pode ser a da praça, ou numa calçada forrada com papelão.  
Esta realidade facilita a proposta do traficante, muito conveniente, de 
“entrar” para a família da criminalidade. A única família que irá ajudá-las 
a “sobreviver”. A única oportunidade que elas terão. Creia, elas querem 
sobreviver. Você quer, eu quero... Estas crianças também querem! E 
quem garante a sobrevivência delas, o governo? Não. É justamente quem 
as arrebanha para fazer as coisas que nós reclamamos, nos queixamos, 
nos revoltamos. É o suficiente para absolvê-las? É justificável? O que 
nós devemos nos perguntar é: Há solução este problema? Esta Palestina 
tupiniquim, esta faixa de Gaza ali da esquina, estes meninos bomba, esta 
tragédia cotidiana... Tem solução? Talvez a missão de decifrar estes desafios 
sejam a tônica da nossa existência. Qual a sua missão nesta vida?

VIDA “DE PRESSÃO”
Quem precisa de “aJudas”?

 Quando Jesus entrou em Jerusalém montado num jumentinho, 
estava cumprindo uma de várias profecias. Havia muita coisa envolvida 
naquele ato e ele sabiamente havia preparado todos os elementos que 
iriam transmitir aquela mensagem. Mais à frente, uma outra profecia 
estava por se cumprir... Ele teria de ser traído. Da mesma forma que Jesus 
havia preparado sua entrada na cidade sagrada, precisava de alguém 
de sua confiança para que esta segunda profecia também se realizasse.  
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Para tanto, contou com a colaboração de alguém que tinha plena confiança: 
Judas Iscariotes.

Embora não tivesse a consciência plena do que iria acontecer, Judas 
cumpriu à risca a ordem de seu mestre. Culpado ou inocente?

Judas foi um instrumento. Ele foi o vetor que proporcionou a Jesus ser 
O Cristo e sem ele, as coisas não iriam acontecer como deviam. O “resgate” 
não teria acontecido! Por fim Judas entrou em depressão e se enforcou. 
Assim conta a história.

Agora, pense: Jesus veio com uma missão. Judas também.

Embora este personagem não tivesse a noção exata de sua importância, 
embora tenha sido orientado a cometer aquele “erro consciente”, não tinha 
consciência disso e no momento em que os fatos se desenrolavam, ao ver 
seu mestre passar por tamanho sofrimento, não encontrou outra solução 
a não ser abreviar seus dias.

Judas tinha uma missão. Judas cumpriu sua missão. Mas Judas não 
suportou o fardo de sua missão.

E você? Será que está aqui à toa?

Será que veio aqui somente para fazer número?

Será que você também não tem uma missão? Ou será que está aqui 
só à passeio?

Eu acredito que todos nós temos um papel especial, do mais humilde 
ao mais importante, nesta sociedade provisoriamente desleal e covarde.

E acho importante que cada um descubra a sua missão. Que perceba, 
que descubra para o que veio. E se você procurar e não descobrir, não 
significa que não tem nenhuma. Só significa que ainda não está preparado 
pra saber. E que, quando a devida hora chegar, terá de ser forte e continuar a 
sua jornada, ainda que o fardo seja maior que sua capacidade de “suportar”.

Bem, talvez você nem tenha uma missão, mas “várias” missões.  
E algumas delas podem surgir, de acordo com o desenrolar da sua vida!

E é vital que você as aceite. Que abaixe a cabeça como sinal de humildade 
e a levante em seguida, como sinal de agradecimento! Agradecimento por 
ser um instrumento divino, por ser merecedor de tal responsabilidade... 
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Que você possa erguer o seu olhar para o céu e gritar silenciosamente em 
seu pensamento: 

Obrigado, meu Deus, por confiar em mim!!!

Se você conseguir, outras mais virão, isto é certo.

E quando Deus achar que você já “colaborou” bastante, então poderá 
dar o seu prêmio, o seu quinhão, o seu descanso!

Eu descobri que já tive várias missões. E que outras continuam a 
aparecer. Uma delas é falar exatamente sobre isso. E abrir os olhos das 
pessoas para a consequência que isso traz à nossa vida. O que acontece 
quando uma pessoa recebe uma “missão”, abaixa a cabeça e não consegue 
levantá-la em seguida? Ela entra em depressão. Existem vários tipos de 
depressão e todas elas exigem medicação. Isso é fundamental, primordial... 
É vital! Mas neste momento, ao cumprir uma de minhas missões, esclareço 
que há tipos e tipos de deprê:

A deprê do dependente químico;

A deprê do que realmente tem um problema psíquico;

E a deprê do sensitivo, que é a qual eu me enquadro.

Todos nós temos a capacidade de sentir coisas, em maior ou menor 
grau, com o cérebro, ou com o espírito, com a alma, vai saber... Mas é assim 
que funciona. Vamos supor que nós vivemos num mundo onde as ondas 
são curtas, como as da FM. E que o mundo em que nós sonhamos viver, de 
paz, de harmonia, de amor, seja a de AM. Certas pessoas conseguem captar 
ambos os sinais, de AM e FM. É como o peixe que põe a cabeça para fora 
d´água e sente uma dimensão diferente! Alguns poucos de nós podem fazer 
isso, de maneira mais ou menos intensa. E por que ela entra em depressão? 
Simples. Nós nos acostumamos com a vida que levamos, com o ambiente, 
com nossa realidade. Tome como exemplo uma criança Palestina. Ela acha 
normal os ataques, a guerra, a violência, o cotidiano explosivo de suas ruas... 
Ela incorpora aquilo à sua realidade e continua a existir. Para nós é um 
absurdo! Nossa realidade é infinitamente menos caótica! Mas se olharmos 
para o primeiro mundo, para a Europa, igualmente eles não entendem 
como NÓS vivemos a nossa vida e ainda fazemos piadas, produzimos o 
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carnaval e damos boas risadas. O que ocorre é que existe uma dimensão sem 
nenhuma destas aberrações. Existe uma dimensão de paz, de harmonia, de 
amor verdadeiro. E quando estas pessoas “especiais captam” estes sinais 
e voltam, não se conformam. Quando elas confrontam aquela realidade 
com a nossa, se deprimem. Quando uma pessoa ri o tempo todo, ela é 
normal. Quando uma pessoa tem o semblante muito sério, ela é normal. 
Mas por que quando uma pessoa tem depressão é considerada “doente”? 
Esta tristeza, esta angústia é fruto de um inconformismo pessoal, frente a 
estas duas realidades. Nós somos AM. Quando a pessoa com capacidade 
acima da média alcança esta “percepção” FM, e retorna, desenvolve este 
sentimento de fraqueza espiritual. Ela quer fazer algo, mas não tem o poder 
de mudar. Ela sente angústia pela desigualdade social, se penaliza com a 
dor do próximo e traz isso para si mesma. Entristece, fica melancólica, se 
tranca em si própria. E entra em depressão. E muitas vezes nem sabe a 
razão disso. Só fica triste. Bastaria ter esta consciência, de que ela é especial 
e está captando sinais que não pode compreender. Que tudo é como deve 
ser e que um dia será diferente, que há pessoas trabalhando neste sentido 
e que ela está contida nesta realidade, e que ela mesmo faz parte desta 
mudança. Este é um momento tão especial que se tivesse esta percepção, 
saberia que é aí que ela está mais próxima de Deus!

Quando uma pessoa entra em depressão ela está mais próxima do 
Criador... E é neste momento que deveria direcionar suas orações mais 
fervorosas, mais sinceras! É um momento pra lá de especial. O canal de 
comunicação está aberto, escancarado, a glândula Pineal à 100%! Deus 
está ali, pertinho! Já notaram que os grandes artistas criam suas melhores 
obras quando estão em depressão? Já notou os quadros de Van Gogh? 
São pessoas privilegiadas. Pessoas que “sentem” AM... Que falam mais “de 
perto” com Deus e acabam sendo influenciadas por tudo o que há de bom 
naquela frequência”.  E as pessoas que só “ouvem“ FM, veem este fato com 
outra ótica. Com a ideia de que a pessoa AM é doente, deficiente... Precisa 
ser tratada como uma “coitada”, e isto está errado. Ela deve ser sim, o 
centro das atenções, exatamente por ser ESPECIAL!

Já reparou que o deprimido não mata ninguém?
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Quando você leu que um sujeito num lugar qualquer, estando em 
depressão, saiu atirando e matando dezenas de pessoas? O deprimido não 
mata ninguém, o deprimido não tira a vida de ninguém. Só a dele! Por não 
suportar coexistir em meio a tanta injustiça, a tanta maldade, pelo fato de 
estar conectado pela pineal a um plano diferente, superior. Na realidade, 
ela é de lá, e está aqui com uma missão. A missão de nos levar também 
para aquela frequência.

Nós estamos numa frequência FM, com pouco alcance, com chiados, com 
uma programação feita para pessoas mais humildes, menos privilegiadas, 
conscientemente falando. E estas pessoas diferentes tem a missão de 
levar as demais para lá, onde as ondas são longas, sem bloqueios, com 
programação mais leve, mais elevada. Mas o fardo não é leve e a mudança 
é muito gradual. E ela precisa estar consciente de que tem a oportunidade 
de captar estas duas faixas, porém, estando consciente... Diferente do 
dependente químico, por exemplo. O dependente químico usa a droga e 
atinge uma faixa de bem-estar, um tipo de AM onde ela se esconde de 
sua realidade e experimenta o prazer que seus neurônios desfibrilados 
expandem em seus sentimentos. Mas quando o efeito da droga passa, ela 
cai na realidade, entra em depressão e volta a se drogar, como uma forma 
de permanecer naquele mundo irreal que só a destrói cada vez mais.

Notaram a diferença?

A pessoa que experimenta a depressão “lúcida” consegue alcançar 
esta faixa FM, sem ajuda de nenhuma substância. E permanece assim por 
um tempo. E esta lucidez permite que ela sinta a diferença entre estes “dois 
mundos”. Como ela não tem o poder da mudança, não tem voz para gritar, 
e muitas vezes – como no caso de Judas – ela própria é parte da tristeza, do 
ato, da injustiça, da traição, e se afunda mais ainda em sua dor. A solução 
para ela é a mesma indicada para Judas, saber que nós somos parte de um 
todo. É confiar que esta é uma situação em que a vida está falando conosco, 
nos dizendo “vai lá e faça o que tem que ser feito”!

Esta não é a sua dor... É a sua missão!!!

PS: No momento em que escrevi isso e “dei o meu recado”, me voltei 
para o céu e perguntei:
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- Agora que eu já cumpri minha missão... Já posso ir embora?

E a resposta que eu tive foi:

- Você não tem apenas ESTA missão... Existe uma menina linda, que te 

ama demais e que tem suas próprias batalhas pra lutar e precisa que 

você esteja ao lado dela, para orientá-la, para alegrá-la e ensinar que 

embora o mundo esteja numa frequência ruim, tudo é provisório e vai 

melhorar e que se ela tiver o privilégio de “ouvir” estas boas novas 

transmitidas diariamente, um dia o mundo vai sorrir pra ela. Tudo o 

que ela precisa é de sua “aJudas”!

Muitas vezes é preciso estar consciente da nossa verdadeira realidade para 

poder sustentar a nossa existência em meio a tanta circunstância ruim, que 

incomoda, revolta e entristece, para não entrar em depressão. Mas para isso, 

é preciso antes de mais nada compreender o conceito de se ter consciência!

 

CONSCIÊNCIA
O que significa CONSCIÊNCIA? 

 “Consciência é o termo que significa conhecimento, percepção, 

honestidade. Também pode revelar anoção dos estímulos à volta de 

um indivíduo que confirmam a sua existência.”

Estar ciente, ter o entendimento, o discernimento das coisas que se 

passam ao nosso redor. E não apenas isso, mais importante até: É ter o 

poder de mudar e fazer acontecer uma nova realidade! Muitos de nós 

tem esta consciência, mas não tem o poder para promover a mudança. 

E infelizmente, quem tem prefere que continue exatamente do jeito que 

está, pois esta realidade é a plataforma para a sua permanência no poder, é 

o tema de sua campanha nas eleições, uma proposta de uma mudança que 

não seria necessária se outras pessoas já tivessem feito algo pela sociedade.
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O que você vê nesta foto te deixa triste?

Não importa, há um lado pior de se ver. 

Sim, você vê duas crianças pobres, deitadas numa escada. Eu vejo um 
pai e uma mãe, que não puderam fazer absolutamente nada para que isto 
não acontecesse. Elas observam a cena em silêncio, impotentes. O coração 
cada vez mais dolorido... Esta cena motivou este sentimento em mim e eu 
fiquei mais triste ainda. Eu também não tenho o poder da mudança.

Mas entenda, não são duas crianças, são duas vítimas, o resultado 
de uma sociedade cada vez mais gananciosa e inconsciente, onde os bens 
materiais são cada vez mais valiosos, é a contramão da vida, o oposto do 
que realmente representa o “ser humano”! Enquanto muitos - muitos 
mesmo - não tem sequer para o alimento - o pão de cada dia - a parte mais 
alta no degrau desta sociedade se endivida adquirindo produtos de última 
geração, modernos e caros, enquanto muitos - muitos mais ainda - não 
tem o mínimo, o básico! E a escadaria fica cada vez mais desigual, pois 
os que tem o poder aquisitivo da mudança fazem seus planos, realizam 
seus sonhos, investem seu capital num futuro que ele próprio não terá.  
Esta classe mais abastada não tem esta consciência. Seus dias estão 
contados, como o de todo mundo... E não será aquela fortuna que amealhou 
que poderá comprar uma tão desejada sobrevida. Mas dividir, pra quê, 
não é? Pra quem? Talvez fosse necessário que cada um de nós embarcasse 
numa hipotética viagem para compreender o sentido da vida.
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 A VIAGEM

Uma mulher estava no ônibus calmamente viajando quando um 
homem se sentou ao seu lado. Imediatamente ele iniciou uma conversa.

- Boa tarde.

- Boa tarde!

- Está gostando da viagem?

Ela um pouco desconfiada, respondeu:

- Sim, estou.

- Mas a senhora sabe que vai ter que descer, não sabe?

- Como assim, descer?

- Isto aqui é um coletivo, a senhora vai descer... Não sabia?

- Não... Não tinha pensado nisso...

- Nunca ninguém te disse isso?

- Disse, mas nunca havia pensado sobre isso.

- Então... A senhora vai descer.

- Quando vou descer?

- Não sei... Mas vai. E não importa onde acha que vai chegar, a senhora 
vai ter que descer! De um jeito ou de outro, a senhora vai descer!

- E o senhor?

- Também vou descer!

- Nossa... Não tinha pensado nisso.

- Reparei quando a senhora passou na roleta... Deu dinheiro faltando.

- Mas foi sem querer...

- Não foi não...

- Tá, é que eu estou poupando um pouco meu dinheiro.

- Mas não pensou nele. Pensou só na senhora.
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- Mas foi só dessa vez...

- Permita-me perguntar... A senhora vai juntar o dinheiro para quê?

- Para gastar, ora bolas...

- Mas quando descer, não vai poder levar o dinheiro.

- Quem te disse isso?

- Está escrito ali, naquela placa, olha lá...

- Nossa... Não tinha visto.

- Pois é. A senhora vai juntar dinheiro para nada e ainda prejudicou o 
cobrador.

- Que vergonha...

- Isso não é nada. Pior é o agasalho em sua bolsa.

- O que tem ele?

- A senhora está vestindo um agasalho e tem outro na bolsa.

- E daí?

- Olha ali no banco da frente, tem uma senhora sentindo frio.

- Ela não pensou nisso quando saiu de casa!

- Mas a senhora pensou...

- Pensei!

- Então... Por que não dividir com ela?

 Momento de silêncio.

- Bom... Talvez.

- Primeiro o cobrador, agora a velhinha...

- O senhor por acaso pagou a passagem?

- Paguei.

- Então, vai ganhar alguma coisa com isso?

- Pontos.

- Pontos?

- Sim, pontos.

- Pontos de quê, pra quê?



Nunca será só Futebol30

- Para a próxima viagem que eu fizer.

- Mas o senhor quer viajar novamente?

- Claro! A viagem não está boa? A senhora mesmo disse que estava 
gostando!

- Sim... Está boa...

- Então! Quanto mais pontos a senhora ganhar, mais viagens vai fazer.

- Sério?

- Sério. Agora, repare naquele menino vendendo balas.

- O que tem ele?

- Compra balas.

- Mas eu não gosto de balas...

- Então compre pra ajudá-lo.

- Mas quando eu descer não vou poder levar as balas... Ahaaa, te 
peguei!

- Mas vai ganhar os pontos por tê-lo ajudado!

- Ah... Entendi.

- E este celular aí...

- O que tem o celular????

- Já ligou para seu pai, para sua mãe, para seus filhos hoje?

- Já...

- Então liga novamente.

- Pra quê?

- Pra dizer que os ama.

- Por quê?

- Porque pode ser a última vez, esqueceu que quando descer vai ter que 
deixar o celular aqui?

- Mas e se eu não descer neste ponto?

- Então terá mais uma oportunidade de fazer isso no outro!

- O senhor é o quê, fiscal de alguma coisa?
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- Não, mas é que eu lhe aconselhando, estou juntando mais pontos.

- Espertinho o senhor...

- Então, se a senhora quer se redimir, devolva o dinheiro ao cobrador, 
compre as balas do menino e ofereça o agasalho para aquela senhora!

- E depois disso?

- Depois disso, vai me ajudar a aconselhar os outros passageiros!

- E se ninguém quiser nos ouvir?

- Com certeza outros virão, pagarão a passagem, comprarão as balas, 
e darão agasalho para os outros que vão sentir frio.

- E depois?

- Depois tudo recomeça.

- E quando eu descer... O que vai acontecer?

- Quando descer, vai sentir falta da viagem, das pessoas que ficaram, 
mas aí será tarde pra ajuda-las, então se tiver que fazer, faça agora 
enquanto está aqui!

- É... Eu não tinha pensado nisso. Que interessante...

- Já foi fazer o que devia?

- Não... Mas não vou perder mais um segundo!

Não perca o tempo que você de vida que você nem sabe quanto ainda 
tem, aproveite a viagem. Ela pode ser muito útil enquanto está por aqui!

Nascemos sem trazer nada, morremos sem levar nada... E, no meio 
do intervalo entre a vida e a morte, brigamos por aquilo que não 
trouxemos e não levaremos!

A vida nos proporciona uma infinidade de sensações, todos os dias.  
Se por um lado isso traz uma série de vantagens, traz junto também o 
engano de achar que a vida é infinita. Ela não é e embora as pessoas 
saibam disso, não levam levam em consideração o suficiente para que o 
conhecimento seja absorvido. Elas percem o foco. Viver não é só isso, a vida 
tem um propósito, nós não estamos aqui a passeio, como na história que 
contei. Então vamos manter o foco nas mensagens que a vida nos manda!
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FOCA NA MENSAGEM

A natureza muitas vezes é mais covarde que aquele comentário maldoso 
que você recebeu, mais cruel que aquele amigo que te apunhalou pelas costas, 
mais injusto que aquele colega que fez sua caveira no trabalho, pior que muitos 
momentos que você passa na vida, e nem por isso a vida deixa de ser maravilhosa.

O que você vê nesta foto?

O pessimista lamenta a falta de sorte do pinguim;

O biólogo vê um momento na cadeia alimentar;

O sábio, a necessidade de se apreciar cada segundo na vida;

Eu vejo o pinguim dizendo:

- É só um tártaro, conheço uma lagosta que resolve isso em 5 minutos!

Pare de reclamar da vida e agradeça a Deus todos os dias pelo pouco 
que você tem e pelo muito que Ele te dá! Agradecer a Deus vai ajudar na 
formação do nosso caráter e isso é vital para a nossa existência!
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A ORIGEM DO QUE É ERRADO
 

Caráter é um conjunto de características e traços relativos à maneira 
de agir e de reagir de um indivíduo ou de um grupo. É um feitio moral. 
É a firmeza e coerência de atitudes.

Ninguém nasce com caráter.

Caráter é ditado pelo meio em que vivemos e somos criados.

Quando você quer algo, você compra. Se não tem recursos para isso, 
você espera um momento em que haja a possibilidade para comprar, certo? 
Certo! Você não vai “roubar”, porque você tem senso cívico, você respeita 
as leis. Você é, portanto, uma pessoa de caráter!

O que acontece com um adolescente que não tem recursos para 
comprar um celular, por exemplo? E o que acontece quando o que ele deseja 
é um simples prato de comida, e também não pode comprar? Alguém vai 
dizer o que ele deve fazer. Mas e se esta pessoa não tiver caráter? O que ela 
dirá? Você provavelmente não nasceu em berço de ouro, mas o seu maior 
tesouro, o seu bem maior, é a orientação familiar, é a sua noção de “certo 
e errado”. Você pode não ter condição de comprar aquele smartphone de 
última geração, ou aquele carro que tanto deseja... Mas você sabe o que é 
certo e o que é errado, não sabe? Você estudou, você foi orientado, você 
teve uma educação... Teve oportunidade, não é verdade? E qual é a realidade 
das crianças de rua? Se estão na rua, é porque não tem uma estrutura 
familiar. E qual a oportunidade que eles terão na sociedade? Nenhuma! 
É o marginal que vai lhe dar abrigo e oportunidade e vai formar um novo 
soldado que vai lutar CONTRA nós! O caráter dele será formado em função 
da sua própria realidade. Você trabalha e usa o dinheiro para comprar seu 
desejo de consumo. O garoto na rua tem os mesmos desejos... Ou não? 
Muitas vezes, eles querem somente o básico... Um prato de comida. Você 
duvida? Eles não são livres de culpa, mas não são totalmente culpados. Eles 
deveriam ter assistência de um estado omisso, que desvia o dinheiro que 
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deveria ser usado em benefício dos que precisam. Enquanto professores 
fazem greve, enquanto médicos não tem recursos para trabalhar, enquanto 
tanta coisa errada acontece, novos “soldados” vão sendo cada vez mais 
recrutados para lutar contra nós nesta guerrilha pela sobrevivência.

A cada escândalo na política, um novo assalto na esquina. A cada cueca 
recheada de dinheiro, um cidadão trabalhador é esfaqueado no meio da 
rua, e ninguém vai fazer nada. Então que tal seguirmos nosso instinto 
original para fazer cada vez mais o bem?

INSTINTO

Reconhece a imagem abaixo?

Exatamente, é um espermatozoide. Todos nós já fomos um. Tão 
pequenos que só dava para ver ao microscópico! Mas tem um detalhe que 
você não reparou... Não se preocupe, ninguém repara, mas eu vou fazer 
você pensar! É claro que você sabe como é feita a concepção. Sabe que 
quando somos “inseridos” para o interior da nossa mãe, e automaticamente 
“procuramos” o caminho certo que nos levará até o óvulo para iniciar uma 
nova vida! E é aí que surge a questão: O espermatozoide NÃO TÊM olhos, 
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NÃO TEM nariz, NÃO TÊM ouvidos... Então como é que ele “SABE” para 
que lado tem de “nadar”? Se ele não pode ver, não pode cheirar nem 
ouvir, o que faz ele agir feito um doido, correndo na direção certa? Seria o 
instinto? Não. O nome disso não é instinto... É “INTUIÇÃO”. Instinto é o que 
faz ele nadar feito louco! Quando você nasceu, trouxe incorporado várias 
características de seu pai e de sua mãe, certo? Formato do rosto, tipo de 
cabelo, cor de pele, etc. Por que não traria também um pouco - ou muito 
- de sua “intuição”?

Faz sentido, não faz? Agora preste atenção: Caráter é algo que nós 
desenvolvemos durante a vida. Nossos conceitos de moral, de ética, de 
civilidade, tudo isso é moldado durante nossa existência. E se é assim, 
porque então a intuição não seguiria este padrão? Podemos olhar para 
nossa existência como um todo, do início até o presente momento para 
avaliarmos nosso progresso, mas quando eu digo “início”, não me refiro ao 
momento do parto. Nosso nascimento foi apenas mais uma etapa que nós 
“passamos”, não é verdade? Então vamos partir do início!

No início nós não tínhamos olhos, nariz e ouvidos, nem senso de 
moral, nem nada, éramos apenas um ser microscópico com um punhado 
de informações genéticas para gerar um novo “ser”. Ao começarmos a 
“gestação”, iniciamos então uma nova etapa onde iremos desenvolver os 
órgãos necessários para “existir” numa outra dimensão, olhos para ver, 
nariz para cheirar, ouvidos para ouvir! Quando nós saímos da barriga de 
nossas mães, começamos uma nova etapa... O do aprendizado! Vamos 
aprender a usar os olhos, o nariz e os ouvidos.

Beleza!

A próxima etapa é aprender COMO devemos nos comportar. É também 
aprender o que é certo e o que é errado, o que é ético e o que é antiético, 
o que é decente e o que é vulgar. Aprendemos a estudar, aprendemos uma 
profissão, aprendemos a namorar, passamos uma vida inteira aprendendo. 
Eu ouvi uma vez que todo homem deve, durante a vida, escrever um livro, 
plantar uma árvore e ter um filho, pois só assim sua vida estaria completa! 
Mas também ouvi alguém dizer que “farinha pouca, meu pirão primeiro”. 
Sabe o que eu penso sobre isto? Que nós ainda temos muitas etapas para 
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pular. Porque, na verdade, esta última afirmação mostra o quão nós ainda 
usamos muito o INSTINTO e muito pouca a INTUIÇÃO. “Farinha pouca, 
meu pirão primeiro” revela o quanto ainda somos pequenos, moralmente 
falando, pois esta é uma “receita” que nos remete ao tempo em que nós 
não tínhamos olhos, nariz e ouvidos. E não tínhamos uma coisa muito 
importante, o cérebro! Naquele tempo, nós éramos microscópicos em 
todos os sentidos! 

Farinha pouca, meu pirão primeiro é uma expressão que reflete uma 
falta de coletividade absurda... É do tempo que nós não éramos humanos, 
éramos “girinos” e, como tal, tínhamos que usar a INTUIÇÃO apenas para 
seguir uma direção!

Felizmente muitas pessoas já pularam esta etapa. Por exemplo, quando 
você faz uma doação de medula, não sabe a quem vai doar. Isso significa 
que a pessoa que irá receber pode até ser um mal elemento, mas para 
o doador, esta não é a principal questão. A principal questão é que ela 
estará SALVANDO a vida de outra pessoa! E é neste momento que a grande 
“jogada da vida” encontra um motivo para nos dar esperança, porque 
quando a própria existência está por um fio, até o mais ignorante dá valor 
à ela! Até o mais irracional, o mais ganancioso, o mais brutal percebe que 
o maior tesouro que ele possui é o tempo que agora pode não ter mais.

Nós nascemos, crescemos, nos desenvolvemos, mas ainda usamos o 
instinto como base para viver. Farinha pouca, meu pirão primeiro!

Já está mais que na hora de usarmos nossa INTUIÇÃO para difundirmos 
o pensamento de que “Farinha pouca, meu próximo primeiro”! 

Meu próximo, meu irmão que está passando por dificuldades, que 
está em sofrimento, que precisa de ajuda, que não teve as mesmas 
oportunidades que eu, meu próximo que é meu irmão, pois somos filhos 
do mesmo criador!

O nome disso é INTUIÇÃO EM DESENVOLVIMENTO e é uma etapa que  
precisamos alcançar se quisermos ser melhor do que já somos!

E a minha intuição me diz que, quando morrer, não vou levar o meu 
dinheiro, nem meus bens materiais, nem o meu carro. 
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Minha intuição me diz que, quando morrer, vou levar apenas o orgulho 
de saber que fiz o melhor que pude, que não prejudiquei ninguém e ajudei 
quem tive a oportunidade! Eu já escrevi onze livros, já criei minha Luana 
Carolina e ainda preciso plantar uma árvore. Mas minha intuição me avisa 
que devo também ser doador de medula, porque ajudar uma pessoa não 
basta se eu também posso salvá-la!

É... É isso que eu vou fazer. Vamos pular mais uma etapa? O que sua 
intuição te diz? O que a sua consciência te diz? Muitas vezes nós sabemos 
o que fazer e não fazemos. Sabemos o que evitar e não evitamos. Muitas 
vezes nós sabemos que algo nos prejudica, mas preferimos ignorar o dano 
que isso vai causar em nosso organismo. Por que agimos assim?

GERAÇÃO COCA-COLA

 E se eu disser que há um VOCÊ dentro de VOCÊ? Em miniatura? Da 
mesma forma que que aquele exemplo da via láctea. É possível? Se nós 
observarmos com outros olhos, é fácil, é possível sim. Preste atenção nisto:

Quando você come algo, o alimento vai para o estômago, que irá juntar 
vários sucos digestivos e depois tudo vai parar nos intestinos – grosso e 
delgado, e tudo vai ficando cada vez mais diminuto e diminuto. O resultado 
disso será absorvido pela corrente sanguínea que vai levar o produto final 
– o açúcar – para todas as células do nosso corpo!

Agora, PENSE que cada célula é uma miniatura sua, um indivíduo 
microscópio aguardando pacientemente num quarto dentro do seu corpo, 
que o alimento chegue pelos corredores – suas as veias e artérias. Então 
basicamente o que você come, é para alimentar o seu “eu” diminuto, 
microscópico... Certo?

Mas veja bem, você também precisa de oxigênio para viver. Este seu 
“eu” também precisa! A célula também “respira” e é por isso que você 
inspira OXIGÊNIO! Mas por que a sua célula precisa do OXIGÊNIO? Para 
processar este alimento... Ora bolas! A célula “oxida” o alimento final e 
para isso, usa o OXIGÊNIO. Este processo transforma tudo em “energia”, 
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que vai chegar a você em forma de vontade de viver, de correr, de existir! 
E quando você “expira”, você joga para fora o CO2, ou o Gás Carbônico, 
resultante desta “oxidação”. É mais ou menos com o que sai das chaminés 
das fábricas. É “lixo” em forma de gás. Muito bonito e poético, e é assim 
que funciona! Mas existe um grande problema hoje em dia, um problema 
muito sério. Quando você bebe aquele refrigerante, saboroso, gelado... O 
que acontece? Bem, ele irá se juntar ao alimento, que vai parar na sua 
célula, no seu “eu” microscópico. O que você come, está alimentando o seu 
“eu” menor. Certo? E que tipo de alimento você tem feito uso? Já parou 
para pensar nisso? 

Os alimentos enlatados e os refrigerantes sao feitos para não estragar, 
não é assim? Em sua composição há “conservantes”, afinal, a indústria vai 
se empenhar ao máximo para que você não compre nada estragado, vai? 
Claro que não! E os conservantes são, nada mais, nada menos que - senta 
pra não cair: ANTIOXIDANTES!

Então, repare, quando você come um delicioso hambúrguer com 
refrigerante, o que você está “dando de comer” ao seu “eu” microscópico? 
Tudo o que ele não precisa, Antioxidante e CO2! Você está dando LIXO para 
o seu “eu”. É verdade, é isto mesmo que você leu, você está se alimentando 
de LIXO! A sua célula precisa de oxigênio para oxidar os alimentos e você 
dá a ela o quê? Um gás que ela já expeliu e uma substância que foi criada 
exatamente para impedir que a célula faça o que tem que ser feito... Oxidar 
o alimento! Você está se suicidando, meu amigo... Isto é um suicídio lento 
e gradativo!

A conta é simples... Você é o que você come, isso é 1 + 1 = 2 !

Mas talvez você argumente: Ah, mas “péra” aí, refrigerante é uma 
delícia! Se fosse ruim do jeito que você fala a gente saberia. Bem, realmente 
é uma delícia, porque eles “entopem” o refri de... AÇÚCAR! Por isso é 
gostoso. Já experimentou um refrigerante que não fosse doce? É claro 
que não, porque não existe, ou você não beberia. Mas você bebe porque 
é uma delícia, pois os fabricantes botam – e muito – o açúcar! Espertos 
estes empresários, não são? Pegam você como a gente pega mosca, e 
com açúcar! Vamos ver o que acontece agora lá no mundinho do seu eu 
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depois que você faz aquela bela refeição que encomendou por telefone. 
Você, pequenino, microscópico, cheio de fome... Vem alguém e entrega em 
sua porta o alimento, cheio de antioxidante, CO2 e açúcar. O que ele faz?  
Ele reclama sem que você possa ouvir: 

- Mas é isso o que ele me dá? Isso eu não quero não, isso é lixo! 

Veja, tudo o que vai na célula, a célula transforma em açúcar, mas 
você está dando pra ela o quê? Mais açúcar! E o que é pior, o anti-oxidante 
vai impedir que ela processe o alimento! Daí o que acontece, o açúcar 
que você ingeriu, aquele lixo, vai ficar do lado de fora, na sua corrente 
sanguínea! Seu sangue vai ficar cheio de lixo! E mais, como o seu EU interior 
ainda está com fome, vai gritar com o cérebro!

- Ô... AEEEE... EU TÔ COM FOMEEEEE!!!!!

E o pobre do cérebro, que não tem a percepção de nada, reclama com 
o estômago:

- AEEEE... PRECISAMOS DE COMIDA!!!

E então em pouco tempo você está novamente com fome e este ciclo 
se repete. Você tem suas vontades, não tem? Sua célula também tem! 
Ela tem vontade própria, tem gosto, sente prazer... E se revolta também, 
igualzinho a você. E reclama! Reclama com o cérebro, que reclama com o 
estômago, que diz a você para comer mais!!! Este seu “eu” é cópia fiel de 
você, como os prótons e o sistema solar são da via láctea! 

Responda sinceramente, você come algo azedo ou amargo? Não! 
Sua célula também não vai comer. O que você come é agradável a quem?  
Ao paladar... Tua língua sente o sabor – do açúcar – e envia os sinais para o 
cérebro: HUMMM... QUE DELÍCIA!!!! Mas quando toda esta porcariada 
chega na outra ponta, na célula, o seu “euzinho” não vai querer comer...  
E a comida vai se acumular, cada vez mais... Onde? No corredor, nas veias, 
nas artérias... Lixo. Lixo, lixo, lixo, todos os dias, todo santo dia... Lixo.  
Lixo puro!!! E quem vai recolher este lixo? Ninguém! Nós fomos criados 
de maneira perfeita, nós somos perfeitos, mas para fazer o certo!  
Nossa máquina é projetada para comer alimentos saudáves e expelir o resíduo 
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deste processo, na respiração, nas fezes, na urina... O que a gente joga pra fora é 
o que não pode ser aproveitado! Mas não há mecanismos para jogar para fora o 
lixo que está sendo acumulado dentro da corrente sanguínea! Ele vai ficar lá e vai 
te matar aos poucos. Infarto, embolia, pressão alta, fadiga, diabetes, bla bla bla...  

DE VOLTA À PALESTINA (DAQUI)

Da mesma forma que o lixo que nós produzimos em nós mesmos, existe 
o “lixo” humano, aquele que você reclama, que se queixa, que se revolta, 
que está do lado de fora, na rua. São as crianças que nós não queremos 
“digerir”, que nos causam amargor, que são azedas de maldade, por estarem 
fora da lei. E quem vai recolher este “lixo” humano? Ninguém! Nós estamos 
produzindo este lixo que nós mesmos não queremos digerir. É um problema 
social, não alimentar... Mas é um problema. E da mesma forma que a questão 
palestina, não é difícil de entender, se tivermos um pouco de boa vontade! 
São crianças, tem desejos, também querem sobreviver. Já parou para pensar 
nisso? Elas não têm oportunidades alguma. Nossa sociedade está cada vez 
mais “tecnológica” e cada menos “mecânica”. Cada vez que uma vaga de 
emprego é criada, mais são exigidas qualidades, aptidões, conhecimento. 
Ensino médio, inglês, informática, experiência anterior. E estas crianças 
- que estão chegando mais e mais - que são fruto da nossa política de 
dinheiro na cueca, dos paraísos fiscais, que oportunidade tem para obter 
este conhecimento? Quem as está orientando, cuidando, dando abrigo? 
Não sou eu, não é você, não é o governo. São os que estão à margem da 
lei. Estão fabricando cada vez mais criminosos, é a escola da vida. Enquanto 
nós tivemos oportunidade de frequentar as escolas particulares ou até 
mesmo governamentais, as crianças “do lado de fora” estão frequentando 
a escola da vida, estão aprendendo a pegar em armas, a roubar, a assaltar 
para manter o vício e por aí vai. Quem está cuidando dela é o Hamas daqui. 
E nós somos o Israel menor, cada vez mais aprisionados em nossas casas, 
refugiados em nós mesmos, sendo atacados diariamente por este exército 
de antioxidantes açucarados com CO2... Não tem Chapolim Colorado não, 
meu amigo... Não tem super-homem, não tem “o vira lata” (a galera mais 
nova não entendeu essa do vira lata, mas tudo bem). Não adianta reclamar e 
não fazer nada. Não adianta se queixar e continuar a produzir lixo alimentar, 
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familiar, sedimentar, social... Não adianta ficar reclamando e ver o problema 
se acumulando... Não adianta criticar, reclamar, vociferar se a gente continua 
jogando o que não presta pra dentro da boca da sociedade. É muito bom 
saborear o carro novo, a conta corrente bem gorda, o investimento, a 
casa de campo, o jatinho, se a gente continua jogando para a rua o que 
a gente não quer, mas que vai nos matar, aos poucos. Estes “prazeres” 
sociais, estas conquistas são como o açúcar. Vão proporcionar prazer para o 
cérebro... Mas e os excluídos? Estes são o CO2 e o antioxidante que nossa 
sociedade não quer e que vão se acumulando cada vez mais do lado de fora.  
Algo tem que ser feito. Na palestina, na sua rua, na sua cabeça, no seu cardápio, 
em Brasília! Consciência! Nós precisamos ter consciência. Consciência de que 
não adianta agradar a língua, satisfazer o paladar se isso, no fim das contas, 
vai nos matar. Consciência de que a Palestina é feita de gente... E que o povo 
da Palestina não pode continuar a ficar sob a regência de um grupo que acha 
que “se explodir” é digno. Consciência de que as crianças que nos roubam, nos 
ameaçam, nos matam, são as crianças que nós, como um todo, produzimos, 
ao cercear o seu próprio direito à cultura, educação, saúde e trabalho. Eu 
quero viver. Minhas células querem viver. O povo Palestino quer viver. Você 
quer viver. As crianças da rua também. Este é um problema crescente e que 
só vai piorar. A cada ano. O alimento que nós mandamos para o estômago 
social, em forma de impostos, vai para Brasília. E o que Brasília nos devolve 
em troca? Lixo! O dinheiro que dá prazer aos nossos governantes, são para 
usufruto deles. E em vez de nos darem alguma esperança, eles nos dão cada 
vez mais o que não presta, o que é danoso, o que é prejudicial. Pense nisso.

Em 2019 nós iniciamos uma nova era em nossa história, o povo 
brasileiro parece que realmente acordou. O sistema corrupto está sendo 
“quebrado” e há uma esperança no fim do túnel. Isso é muito bom! 

A partir de deste ponto vou começar a relacionar tudo isso que você 
leu até aqui com a questão do livro propriamente dita. A minha visão 
particular do que é perspectiva e de como o Botafogo de Futelol e Regatas 
está inserido nesta realidade. Basicamente, é aqui que o livro começa. 

É agora que você vai descobrir o que realmente significa ...

NUNCA SERÁ SÓ FUTEBOL!
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A MINHA PERCEPÇÃO

Eu sempre achei a história do Botafogo muito mística. Aquela noite do 
dia 21... Aquela noite, aquilo não foi normal. Foi muita coincidência pra ser 
coincidência. Eu acho incrível como todo mundo foi pra casa e enterrou 
todo aquele acontecimento na cova do esquecimento. Até rimei!

Não foi normal... Não foi não! Dia 21, 21 anos sem ser campeão, gol 
aos 12 minutos, temperatura de 21 graus, foi muita coisa junta. E depois 
não se falou mais nisso. Acho tudo muito estranho.

O fato é que eu sou forense do site Canal Botafogo e o saudoso jornalista 
Roberto Porto também era! E numa tarde de sábado, ou de domingo, não 
me recordo, conversávamos sobre estas coincidências. E a cereja do bolo 
era a relação do Botafogo com o Titanic:

O BOTAFOGO E O TITANIC
O Titanic foi encomendado no dia 17 de SETEmbro de 1908, junto com 

seu irmão gêmeo, o Olympic. Afundou em sua primeira viagem, no ano de 
1912, com 2.208 passageiros.

(2+2+0+8=12)

O Titanic bateu num iceberg viajando à 21 nós.

Olympic tem 7 letras

Titanic tem 7 letras

Iceberg tem 7 letras

3 x 7 = 21
O nome da empresa proprietária: White Star Line (Estrela Branca).

O estádio de General Severiano foi construído em 1912.

O Campeonato Carioca de 1912 começou no dia 12 de maio e contava 
com 7 clubes. No primeiro jogo o Paulistano derrotou o Cattete por 2x1 e 
o campeão daquele torneio foi... O Botafogo, clube da estrela solitária, que 
foi fundado num dia 12.
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Neste torneio foram marcados 138 gols (1+3+8=12) e o artilheiro foi 
Mimi Sodré, do Botafogo, com 12 gols.

O Titanic foi encontrado por uma expedição no 12º dia de buscas, há 
mais de 12 mil pés de profundidade. O filme sobre esta catástrofe estreou 
no ano de 1997.

O campeão carioca de 1997 foi o Botafogo, com saldo de 21 gols. 
O Glorioso ainda venceu a Taça Guanabara, com 12 vitórias em 12 jogos!

Exatos 100 anos depois do naufrágio do Titanic, no ano de 2012, outro 
transatlântico - o Costa Concordia - naufragou ao bater numa pedra, na 
costa da Itália.

E o Botafogo naufragou na final do Carioca deste ano, perdendo a final 
para o Fluminense.

Ainda sobre o Titanic:

Pouco antes de zarpar, o construtor do Titanic declarou:

- Nem Deus nem o diabo afundam o meu navio!

Talvez o número 12 tenha sido pré-determinado para mostrar aos 
homens que quem construiu o mundo sabe muito mais sobre o nosso 
destino!!!

E, se é assim, quem pode negar que o Botafogo de Armando Nogueira 
tenha uma ligação extraordinária com o Botafogo de Armando Albano, na 
união dos dois clubes homônimos para formar o gigante da Estrela Solitária?

Eu não acredito em coincidências. Mas que elas existem, existem!

Em meio a este turbilhão de “coincidências” eu cheguei a propor a 
ele escrever um livro sobre este tema. Na hora ele disse que ia pensar e 
tal... E a sugestão meio que ficou no ar, mas não saiu da minha cabeça.  
Eu não era escritor, sempre fui publicitário. Mas ainda assim comecei a 
fazer aleatoriamente minha própria “investigação”. Sempre que tinha uma 
folga no trabalho, dava uma pesquisada na internet. E foi durante estas 
pesquisas que eu descobri que além do Titanic, havia também uma relação 
entre Botafogo com a Civilização maia!
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Eu descobri que a estrela no escudo do Botafogo é na verdade o planeta 

Vênus! Os remadores do Clube de Regatas Botafogo, quando saiam bem 

cedo para treinar, tinham como companhia a Estrela D´Alva e a adotaram 

como símbolo! E esta estrela migrou para o nosso escudo oficial quando 

houve a fusão com o Botafogo Football Club!

Bem interessante esta “relação”, só que ela aguçou a minha curiosidade 

e eu fui dar uma olhada mais profunda na civilização maia e olha só... Tinha 

muita coisa mais a ver! Lembra da Noite do Dia 21 e as coincidências com 

os números 12 e 21? Pois é, os maias desenvolveram um calendário que 

findou em 21/12/2012! E mais, este calendário foi elaborado observando o 

planeta Vênus! Opa! Aí tem – pensei! E é claro que tem! Nossos remadores 

iam treinar observando a mesma estrela no céu que serviu de base para a 

civilização maia elaborar seu calendário que findou numa data envolvendo 

os números 12 e 21! Nossa!

Eu poderia ter parado por aí, só que eu descobri que a civilização 

maia jogava bola e que este jogo era muito mais que um esporte, era uma 

questão de vida e morte, era um ritual!

Eu não podia parar, eu tinha que continuar. Minha percepção era essa, 

eu tinha que continuar pesquisando e então... Veio Chichén Itzá!

A civilização maia era, de certa forma, bem primitiva. Tanto que durante 

este “ritual” futebolístico, havia o sacrifício dos derrotados. Não há como 

conciliar uma civilização neste estágio existencial com o desenvolvimento 

tecnológico, concorda comigo? Eu já li muitas resenhas sobre extraterrestres 

abordando o fato de que eles, se realmente existissem, não seriam hostis, 

porque se uma civilização chegou ao ponto de desenvolver um meio de 

transporte tão avançado, anos-luz do que sequer imaginamos produzir, 

não iriam nos fazer mal. Faz sentido. Então fazendo o caminho inverso, dá 

pra imaginar que uma civilização tão primitiva quanto a dos maias poderia 

construir uma série de pirâmides tão sofisticadas?
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Na península de Yucatán, no México, há várias e várias pirâmides, mas 

a principal é a de Chichén Itzá. Ela foi erguida em homenagem ao seu deus 
Kukulkán, ou “a cobra emplumada”, que na verdade é a Estrela D´Alva, ou o 
planeta Vênus, ou ainda, para os íntimos, a estrela no escudo do Botafogo! 
Ufa, cansei. Mas é muita informação junta... Mas aí eu continuei na minha 
empreitada para descobrir mais curiosidades.

Esta pirâmide foi planejada para proporcionar um jogo de sobras 
em que uma serpente (a cobra emplumada) aparece refletida em suas 
escadarias. Esta serpente tem 7 corcovas (olha o sete aí...) e este fenômeno 
ocorre duas vezes por ano. Quer saber em que dias? Eu vou dizer: No dia 
21 de março e no dia 21 de setembro! E tudo isso só é possível porque 
esta pirâmide, em vez de estar alinhada aos polos, como todas as outras 
no planeta, tem uma inclinação de 0,12 graus. Dito isso, eu posso observar 
com atenção que esta pirâmide tem os 3 elementos numéricos que regem 
a mística do Glorioso de General Severiano, o 7, o 12 e o 21!

Caramba, o Porto tem que saber disso - pensei! Só que infelizmente eu 
soube que a esposa dele tinha sido diagnosticada com câncer. Com toda a 
certeza ele estava focado nela e não ia ter tempo pra mais nada. Eu teria 
que tocar o projeto sozinho.

A partir daí eu continuei a minha pesquisa. Tudo o que eu via na 
internet eu copiava e jogava no Word, numa pasta que havia criado no 
computador. E fui juntando, juntando e juntando... Até que um dia, um belo 
dia, deu um estalo na minha cabeça! Era novembro de 2013 e haveria um 
feriado prolongado no dia 15 de novembro, que ia cair numa quinta-feira 
e consequentemente a sexta-feira seria “enforcada”. Então o plano era o 
seguinte, imprimir tudo o que eu tinha pesquisado e, em vez de viajar para 
Itabirito – onde tudo é mais bonito – há noite, como sempre fazia, viajar 
pela manhã no primeiro horário. Desta forma, durante a viagem, ia separar 
o material, vendo o que havia duplicado, o que poderia entrar ou não no 
livro. Chegando lá iria arquitetar o conteúdo, ordenando por assunto e na 
volta para o Rio começaria a escrever o livro propriamente dito.
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A PLACA

Comecei a executar meu “plano perfeito”. Embarquei no dia 15 de 
novembro e fui preparando o material no ônibus. Quando cheguei no 
meu paraíso, iniciei logo os trabalhos. Passei estes 4 dias arrumando tudo. 
Durante este tempo, e aqui vai um parêntese de reconhecimento e gratidão, 
a Solange questionava sobre o meu projeto e eu ia esclarecendo. Ela, uma 
mulher extremamente perspicaz e inteligente, ia ouvindo com atenção 
enquanto eu prosseguia com a minha missão. Até que em determinado 
momento, ao falar sobre a matemática do 144 eu tive que explicar-lhe que 
havia um mistério embutido nesta equação:

12 x 12 = 144
21 x 21 = 441

Havia algum segredo nisso, porque se você prestar atenção,  
a multiplicação do número 12 por ele mesmo resulta num número em 
ordem crescente de posição (um é menor que quatro...) e ao fazer a mesma 
operação com o 21, o resultado é um número decrescente de posição  
(o quatro é maior que um)! O que isso significava, eu não fazia a menor 
ideia, eu só sabia que tinha algo de muito misterioso nisso, porque vinha 
atrelado com a questão numérica da pirâmide de chichén Itzá... E aí veio a 
pergunta da Solange, que até hoje ecoa na minha mente:

- Então esta é uma história que fala do retorno do homem para Deus?

A minha primeira reação foi dizer que não... Só que após alguns 
momentos de reflexão eu percebi que ela, que estava “de fora” do assunto 
havia matado a charada! O interessante é que quando eu viajei eu não 
fazia a mínima ideia de como ia terminar o livro! Foi uma jogada de mestre 
o nosso encontro, porque eu sozinho jamais teria tido esta percepção!  
O nosso encontro foi a mistura da curiosidade com a percepção, foi 
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fantástico! Agora eu tinha um fim para o livro, na verdade, tinha todo um 
propósito para ele! O Botafogo era uma Predestinação Celestial porque ele 
tem uma mensagem, uma mensagem que fala do retorno do homem para 
os braços de Deus! Na boa, eu não podia acreditar! Numa só tacada ela 
resolveu todo o problema, tudo começou a fazer sentido a partir daquele 
momento! Pronto, fechado! E reparem que interessante: 

Stene + Solange = 12 letras!

Mas aí veio a cereja do bolo. No domingo há noite, na hora de voltar 
para o Rio, saímos em direção a Rodoviária e quando chegamos na avenida 
principal da cidade, notei que o carro que ia à nossa frente tinha uma placa 
inacreditavelmente sugestiva, a coincidência era tamanha que não podia 
ser verdade: 

HLY 2112
- Solange, olha a placa do carro que vai aí na nossa frente...

- Amor, ninguém vai acreditar nisso...

- Vai porque eu vou fotografar!

Em 2013 os celulares não tinham a mesma tecnologia de hoje, era 
noite e estava chovendo. Mas se você forçar dá pra perceber que a placa 
é 2112, mas mesmo que não desse, a Sol é minha testemunha. Agora me 
fale, é possível que eu tenha escolhido justamente aquele fim de semana 
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para começar a preparar o livro contando a história do 12 e do 21 e achado 
de sair de casa naquele exato momento em que aquela Fiat Uno (7 letras) 
com a placa 2112 ia se posicionar na nossa frente?

É coincidência? Qual a probabilidade disso acontecer? Que alguém que 
esteja lendo este livro e seja bom em matemática calcule a probabilidade 
disso acontecer! Uma em um milhão? Em dez, em vinte milhões?

Não é muita coincidência pra ser coincidência não? A leitura que eu fiz 
foi que a vida estava me dizendo que todo mundo ia me chamar de louco 
(por causa da teoria da Predestinação Celestial), mas que eu deveria seguir 
em frente. E foi o que eu fiz!

Terminei o livro e preparei tudo para lançar PREDESTINAÇÃO 
CELESTIAL, Mas tive uma baita dor de cabeça com a editora e não tive 
direito ao lançamento do livro. Tudo é mais complicado para o Botafogo e 
para os Botafoguenses! Mas tudo bem, vida que segue.

Algum tempo depois tive a inspiração para escrever outro livro:  
OS 12 PASSOS DE CARLITO. E aí, mais uma vez outra dor de cabeça e na 
hora H, não tive lançamento. Jurei que não ia escrever nunca mais. E larguei 
essa história de autor de livros pra lá.

O ORÁCULO

Num dos prefácios que a Sol fez, para um dos livros que publiquei, ela 
fez a seguinte citação:

- Deus não nos abandonou à própria sorte. Ele está conosco, nos 
orientando, sempre!

É bem interessante porque recentemente eu vi uma palestra no 
YouTube do Dr. Enéas Carneiro em que ele proferiu a seguinte frase:

- Eu vejo em tudo o que me cerca a mão de Deus!

Este livro que você está lendo tem como base a PERCEPÇÃO.  
Ter percepção é perceber o que nos rodeia, o que nos cerca, é sentir a 
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presença de Deus, ainda que não possamos vê-lo de forma concreta.  
Isso se chama FÉ! Desde o início, Deus falou conosco, diretamente ou por 
meio de anjos. Eu creio em Deus, acredito que temos um Criador e concordo 
com a Sol e com o Dr. Enéas, que Deus não ia nos abandonar à própria sorte 
e que há realmente a presença Dele em tudo o que nos cerca. E aprendi que 
a glândula pineal é o ponto central de comunicação entre nós e o mundo 
espiritual. E o mundo espiritual existe, eu já tive provas concretas disso, ele 
é real. E independente da origem, eu creio que Deus use este canal para 
se comunicar conosco nos dias de hoje, assim como provavelmente não 
diretamente, mas por intermédio de anjos.

Eu me considero uma pessoa do bem. Tenho meus defeitos, sou 
humano, como todos, mas eu sou uma pessoa do bem. Tenho amigos que 
verdadeiramente são fruto desta bondade do Criador e que estão aqui 
na Terra para dar o exemplo, para serem exemplo! Se o que aconteceu 
comigo e com a Sol no dia 18 de novembro de 2013 teve um propósito, 
então houve interferência superior e se houve, então nós também somos 
instrumentos Dele!

Depois deste dia eu comecei a ter a percepção de que era para ser 
daquele jeito e que eu deveria mesmo dar prosseguimento neste projeto, 
divulgar esta predestinação celestial do Botafogo. E eu comecei a olhar 
para o horizonte e juntar os pedaços da minha história, porque eu tenho 
um oráculo... E quando eu digo que tenho um oráculo, é porque não sei 
exatamente “quem” ele é. Mas ele está comigo desde a minha infância,  
já me avisou de muitas coisas e me salvou do incêndio do Edifício 
Andorinhas, em 1986. Não vou entrar em pormenores, mas creia, ele 
esteve comigo nos momentos mais importantes da minha existência. Não 
me facilitou em assuntos seculares, nunca me deu os números da mega-
sena (eu pedi, muitas vezes!), mas sempre ajudou no que foi necessário 
e muito provavelmente em situações que eu sequer fiquei sabendo. 
Honestamente, eu não tenho como atribuir este “contato” a uma origem 
maligna, não mesmo. E é uma coisa curiosa porque é uma via de mão 
única, é de lá para cá, não adianta eu perguntar, porque ele não responde. 
Ele só fala quando é necessário, quando é realmente vital. E eu respeito 
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isso e aprendi a aceitar e compreender isso por intermédio de um grande 
amigo, Luiz Sérgio Cunha, que prefaciou o livro anterior a este, AS MÃOS 
DE TODAS AS BATALHAS. 

Mas voltando ao assunto, eu já havia me decepcionado por duas vezes 
e havia resolvido não escrever mais nada e ponto final. Mas uma questão 
havia ficado para trás e tinha como um assunto que me incomodava:  
O número 13.

Como já demonstrei, a multiplicação do 12 por ele mesmo dá 144 e o 
de seu espelho, o 21, também dá um número espelhado, mas isso ocorre 
com outra dezena, justamente o 13.

13 x 13 = 169
31 x 31 = 961

E isso me incomodava porque o 13 me remetia ao Zagallo e Zagallo 
me remete ao Flamengo, e este era um tema que eu me recusava a sequer 
imaginar que um dia ia escrever. Só que por diversas vezes em que eu 
vagava pela rua refletindo sobre o assunto, chega na mesma encruzilhada:

- Caramba, isso é muito doido, 12 x 12 = 144, 21 x 21 = 441, que coisa 
doida. É, mas 13 x 13 e 31 x 31 também dá resultado espelhado, mas 
eu não quero falar sobre isso.

E o Oráculo me avisava:

- Mas uma hora você vai ter que falar.

E isso me incomodava, até porque eu não via ligação alguma dessa 
situação, o que o Flamengo tem a ver com essa predestinação do Botafogo?

- NADA! – Eu respondia pra mim mesmo!

E esta situação se repetia, ia eu pela rua pensando:

- Nossa, 12 x 12... É, mas 13 x 13... Mas eu não quero falar sobre o 
Flamengo e não vou falar!
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- Mas uma hora você vai ter que falar - ele respondia.

- Não vou falar, que trem desagradável!

E vão se passando os dias, venho eu do trabalho, passo na casa da 
minha filha, mato a saudade e vou pra casa. No caminho... Lá vai o Stemp:

- Poxa, isso é muito doido, 12 x 12... 21 x 21... Como é que ninguém 
nunca percebeu isso? É mas... 13 x 13 e 31 x 31... Não, eu não quero 
saber disso não, não vou falar sobre isso

- Mas uma hora você vai ter que falar.

Os dias foram passando, os meses, e eu vivendo a minha pacata vida, 
até que um belo sábado pela manhã, eu acordei, preparei meu café e fui 
assistir TV. Liguei no Canal History exatamente quando estava começando 
um programa chamado CONFRONTO DOS DEUSES e este episódio tinha 
como tema a civilização maia. Na mesma hora eu pensei:

- Ah, eu já falei tudo o que tinha que falar sobre a civilização maia  
(o calendário, a pirâmide, a estrela, Kukulkán...), não vou assistir isso não.

E ao pegar o controle remoto para trocar de canal, o Oráculo me disse:

- Assiste.

Eu, teimoso que sou, não hesitei:

- Não, eu já falei tudo o que eu tinha que falar!

E apontei o controle para a TV quando...

- ASSISTE.

- Não, eu já falei tudo, não tem mais nada pra saber, pra falar, pra 
escrever...

E aí ele praticamente gritou dentro da minha cabeça, deve ter encostado 
a boca na Pineal:

- ASSISTE!
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Tá bom, pensei eu... Vou assistir essa m...., pensei ao mesmo tempo 
em que atirava o controle remoto para o lado. 

Bingo! Nascia o livro DEUSES EM JOGO.

Outro grande amigo meu, Marco Andrade, costuma dizer que estas 
“vozes” somos nós mesmos, numa determinada circunstância ou dimensão, 
aogo que eu não consegui compreender bem ainda, mas veja, eu não teria 
como saber que este programa iria revelar todo o segredo que envolve 
o número 13. Até porque – e isso também é digno de nota – o tema do 
programa era a luta entre os dois irmãos gêmeos contra os senhores do 
submundo, relatada no livro sagrado dos maias, o Popol Vuh e eu nem 
sabia que os maias tinham um livro sagrado, nem conhecia a história dos 
dois irmãos gêmeos! Então como isso pôde ter acontecido?

Eu não espero descobrir isso. Elucidar este mistério é o que menos me 
importa, eu só posso afirmar é que houve de alguma forma um movimento 
cuidadosamente concatenado para que estes acontecimentos se dessem 
na medida exata para que eu, digamos assim, cumprisse essa “missão”. 

A Fiat com a placa 2112 no dia, hora e local para que eu percebesse 
o “sinal”, o programa que passou no History no dia certo e no momento 
exato em que eu liguei a TV e a intercessão do meu Oráculo para que eu 
não trocasse de canal... É possível?

Tudo na vida gira em torno da nossa percepção. O Dr. Enéas tinha 
a sua percepção particular ao enxergar Deus em tudo o que o cercava,  
a Sol também tem a dela ao afirmar que não estamos ao Deus dará. E eu, 
juntando tudo isso, do meu jeito, chego à conclusão de que não é acaso. 
Não pode ser acaso, isso tem um propósito.

E neste propósito eu pesquisei o livro sagrado do Popol Vuh e descobri 
que ele conta a história da criação do mundo, segundo os maias, e que há um 
capítulo contando a história de dois irmãos gêmeos que foram desafiados 
pelos deuses do submundo para um jogo de bola e foram mortos. E nesta 
relação entre o Botafogo e esta civilização, pude cruzar as referências e 
concluir que os dois irmãos gêmeos da atualidade “são” o Botafogo, que é 
a fusão de dois irmãos gêmeos, o Botafogo Football Club com o Clube de 
Regatas Botafogo. E se você folhear o livro verá muitas outras coincidências, 
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eu não quero detalhar aqui para não fugir do foco.

Houve um preparo para que eu tivesse chegado até ali? Eu fui de alguma 
forma guiado para chegar naquele ponto? Porque vejam, eu não estou 
falando de uma suposição rasa, superficial, não é somente folclore, são fatos 
concretos! O calendário maia findou em 21/12/2012, a estrela guia deles 
é a estrela em nosso escudo, eles jogavam bola, o Botafogo é um clube de 
futebol, até os pais dos dois irmãos gêmeos eu consegui relacionar! 

CÁPSULA DO TEMPO

A minha busca pelos mistérios que envolvem o Botafogo e a civilização 
maia nunca terminou. Desde 2012 (dois mil e... DOZE) eu sigo sempre 
atento a tudo. Em outro documentário, desta vez no YouTube, vi surgir um 
novo “mistério”. O arqueólogo suíço Erich Anton Peter Von Däniken (autor 
de Eram Os Deuses Astronautas?) analisando o fenômeno da pirâmide de 
Chichén Itzá descobriu que ela apresenta um movimento. Como assim? Bem, 
ele acelerou as imagens e viu que conforme o sol se ergue no horizonte, 
a sombra da serpente emplumada refletida vai descendo pelas escadarias 
em direção à Terra! E vejam que interessante, são dois eventos no ano, 
conforme eu relatei, só que o movimento é diferente nas duas ocasiões, 
em 21 de março a serpente desce e em 21 de setembro ela apresenta 
um movimento em direção ao céu! Däniken então concluiu que os maias 
fizeram isso para que as gerações soubessem que o deus Kukulkán um dia 
havia descido na Terra e que depois retornara para as estrelas e que eles 
esperavam que um dia Kukulkám retornasse novamente!

Só que este renomado arqueólogo não se deu conta de duas coisas:

1. A civilização maia não era desenvolvida o suficiente para elaborar 
um calendário tão preciso e construir uma pirâmide com tamanha 
exatidão de movimento no tal jogo de sombras;

2. O movimento da serpente emplumada é imperceptível aos olhos 
humanos.
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Você, prezado leitor, sabe por que os cães são usados na polícia? 
Não? Eu vou explicar. Os cães não enxergam na mesma velocidade que 
os seres humanos, eles tem uma “percepção” diferente, mais acelerada, 
por isso quando um criminoso faz um gesto lento em direção a uma arma, 
ele percebe e ataca. O cão enxerga tudo com uma velocidade maior,  
é como aquelas câmeras que conseguem filmar uma bala de revolver sendo 
disparada e a exibem de forma bem lenta, em câmera lenta!

Então raciocine comigo, se o ser humano não consegue enxergar 
um movimento tão lento, por que os maias iriam elaborar aquilo?  
Não concorda que houve algo extraordinário neste projeto? O que Von 
Däniken não percebeu é que aquilo era uma cápsula do tempo. Aquilo foi 
uma mensagem deixada pra nós, da nossa geração! Foi algo tão espetacular 
que só poderia ser devidamente compreendida agora, somente a partir do 
desenvolvimento tecnológico foi possível nos darmos conta de que havia 
uma mensagem ali, guardada para nós! Quem quer que tenha orientado 
aquela civilização nesta construção sabia que um dia nós iriamos desvendar 
o mistério e “ler” aquela mensagem! Uma verdadeira cápsula do tempo!

Se houve um planejamento, lógico, é porque alguém planejou! E com 
certeza não foram os maias. Foi um grande projeto, temos que admitir.  
E foi para nós, de agora, do século XX em diante. 

Há um outro exemplo de cápsula do tempo que eu acho bem 
interessante. O do DNA.

Cientistas descobrem o nome de Deus  
escrito no DNA humano

Descoberta científica pode pôr um fim à teoria da evolução  
das espécies

 Cientistas descobrem o nome de Deus escrito no DNA humano.  
Todo autor de uma obra de arte faz questão de deixar o seu nome escrito no 
projeto, seja no topo ou no final dele. Não há dúvidas de que a humanidade, 
ou melhor, o corpo humano, é uma verdadeira obra de arte. Mas quem é 
o seu autor?



Nunca será só Futebol 55

A origem, não só do homem, mas de tudo o que existe no universo, 
tem sido um grande enigma desde o advento da teoria da evolução. 

Ao que vemos em nosso redor, o autor de todo o projeto existente no 
cosmo e de tudo o que há nele não poupou criatividade, o que nos leva 
a crer com firmeza de que toda matéria existente deve ter um projetista.

Mas, quem é ele? Qual é o seu nome? Atente para o que pode ser a 
maior descoberta da história.

É sabido que o nosso DNA é o responsável pela definição dos traços de 
uma nova vida que se forma. Nele está armazenado nosso código genético, 
aquilo que herdamos de nossos ancestrais, completo o suficiente para dar 
sentido à vida de um novo ser recém-formado.

Acontece que o nosso DNA segue um padrão ‘ligado por pontes’ que 
se alternam da seguinte forma: 10 5 6 5.

No hebraico, idioma original da escrita do nome de Deus, cada letra 
do alfabeto equivale a um número. Curiosamente, as quatro consoantes 
hebraicas ( חוחי ), conhecidas como tetragrama, escritas da direita para 
a esquerda, formando o nome divino, ocupam posições numéricas do 
alfabeto equivalentes ao padrão de alternância do nosso DNA. Veja: 

Yud (10) – Hay (5) – Vav (6) – Hay (5)

Essas letras hebraicas, quando transliteradas para o Português, ganham 
a forma de: YHWH ou YHVH. Para dar sentido ao nome em português, usa-
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se vogais e consoantes, as letras que mais se assemelham ao som original 
do nome. São elas: J - E - O - V - A ou JEOVÁ.

É ou não é outra cápsula do tempo? É ou não é algo que foi 
propositalmente elaborado para que – mais uma vez – nós, da nossa geração, 
pudéssemos decifrar? A humanidade só pôde chegar a esta conclusão após 
o surgimento do microscópio! E olhe que coisa mais sensacional, além de 
ser uma verdadeira cápsula do tempo, é a assinatura do Criador!

Não é coincidência! Não pode se! Nada é por acaso, nós tivemos um 
Criador e Ele proporcionou que nós tivéssemos o conhecimento na hora 
exata para que o nosso entendimento fosse proporcional a sua grandiosa 
criação! Mas por que Deus faria isso?

Porque a Solange tem razão, simples assim! Porque nós não estamos 
ao Deus dará, não estamos “largados” nesta vida, a nossa existência tem 
um propósito, algo muito maior que nosso dia-a-dia possa compreender.

Deus nos deixou pistas. Deus nos deu os seus “sinais”. E por que Ele 
não se comunicou há mais tempo? Ele se comunicou sim, mas o que nós 
fizemos? O que nós fizemos? 

Quando ele enviou A SUA PALAVRA, o que aconteceu?

Talvez este seja o momento mais propício para que nós tenhamos a 
devida PERCEPÇÃO das coisas. Talvez a tecnologia nos possibilite o devido 
entendimento da impossibilidade dos fatos terem sido mero acaso.

Várias vezes eu pensei em parar. Várias vezes eu jurei que não ia 
mais escrever, que não tocaria mais no assunto, que não causaria sorrisos 
desconfiados ou constrangidos cumprimentos de amigos que realmente 
acham o Stemp meio “pancado”. Pensei e falei que ia parar. Cheguei a 
prometer a mim mesmo: 

- Agora chega!

Mas... Sempre tem um “mas”! 

As coisas pra mim vem “pingado”. Até porque se viesse tudo de uma só 
vez, como em Matrix, em que os personagens eram plugados e aprendiam 
a pilotar helicópteros ou lutar uma arte marcial em questão de segundos, 
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talvez eu não suportasse, ou fosse mesmo internado em algum hospício!  
Mas o fato é que eu tive a inspiração para escrever CRONOLOGIA 21, 
porque os fatos narrados no livro sagrado do Popol Vuh se alinhavam 
com a história do Botafogo e isso precisava ser contado! E imediatamente 
após o término desta obra, veio o desejo de homenagear os jogadores 
que foram fundamentais na transição daquele período de vacas magras 
de campeonatos, então pedi ajuda a meu grande amigo PC Rabello e este 
prontamente me auxiliou, e nasceu OS 12 BARQUEIROS.

E aí aconteceu mais uma destas surpresas que a vida me apronta e que 
eu não consigo aceitar que seja meramente o acaso. E foi tão absurdo que 
poucos realmente acreditaram de imediato quando eu contei.  

Quando os livros ficaram prontos eu marquei o lançamento dos dois 
livros ao mesmo tempo, no espaço gentilmente cedido por meu amigo 
Oriel, no restaurante Moriquita, ao lado do Estádio Nilton Santos. No dia 
do lançamento, estávamos aguardando a chegada do Uber, eu, a Solange e 
minha filha, Luana Carolina. Quando entramos nele, imediatamente avisei 
ao motorista qual seria o destino e como por instinto (será?!?) olhei no 
celular para verificar a previsão de chegada. Se eu não tivesse “printado”, 
ninguém acreditaria:

Se na primeira vez a placa da FIAT Uno tinha me revelado o 1221, 
desta vez o número estava invertido, 1221. Não pode ter sido coincidência. 
No dia do lançamento do livro Cronologia 21 me acontece isso...  
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Não, verdadeiramente não pode ter sido o acaso, eu simplesmente não 
aceito! Eu costumo dizer que de tanto que eu vi e presenciei, hoje, pra mim, 
é muito mais fácil admitir que seja verdade que afirmar que é mentira.

Os sinais chegam para nós o tempo todo, o tempo todo! E não é preciso 
ser um privilegiado para recebê-los, apenas perspicaz para percebê-los. 
Deus é muito democrático neste sentido. Ele ama a todos nós, não há 
privilégios, embora haja eventualmente uma necessidade da Sua presença!

OS SINAIS DE CHICO XAVIER

Certa vez uma senhora foi até Uberaba e lá, diante do Chico, começou a 
se queixar de que não conseguia nada do que precisava, mesmo trabalhando 
na Doutrina e orando dia e noite.

Ao ouvir suas queixas, Chico lhe disse:

- Quando a gente tem fé, quando confia, eles ajudam, minha filha!

Conta o Chico:

- Uma vez, em Pedro Leopoldo, eu ensinava catecismo às crianças, mas, 
um dia, me proibiram. Eu ensinava catecismo para quarenta crianças… 
e fui proibido porque me tornara espírita. Fiquei em casa. Mas as 
crianças queriam o tio Chico… Então as famílias levaram as crianças 
lá em casa. E eu fiquei com muita pena, porque na igreja elas tinham 
lanche. Já eram duas horas e eu só tinha água e uns pedacinhos de 
pão em casa. Eram quarenta crianças… Como eu iria alimentar aquelas 
crianças? Eu fiz uma prece e pedi a Deus que me ajudasse, porque elas 
não podiam ficar sem comer. Como é que eu iria fazer? Estávamos 
embaixo de uma árvore. E, então, um vento muito estranho começou 
a balançar as folhas da árvore. O vento uivava entre os galhos daquela 
árvore. Uma vizinha saiu e perguntou:

- Chico, que é isso? Que barulho é esse?
- O vento…
- O vento? … E essas crianças aí?
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- Catecismo!…
- Você não deu nada para elas comerem?
- Não tenho…
- Oh, Chico! Eu tenho, aqui, bolo e pão.
E a outra vizinha do lado também apareceu e perguntou:
- O que foi isso, Chico? Que vento foi esse?
- O vento…
- E essas crianças aí?
- O catecismo…
E assim, 12 famílias se reuniram e passaram a oferecer o alimento, o 

lanche daquelas crianças, por causa do vento. Peça com fé e acredite, a 
Espiritualidade mandará a resposta que precisa através de sinais, por algo 
ou alguém. Talvez esteja te respondendo agora mesmo, através do vento. . .

 Notaram que foram 12 famílias? E que a resposta muitas vezes vem 
em forma de “sinais”?

QUE TIPO DE PESSOA VOCÊ É?
(Diálogo retirado do filme SINAIS)

As pessoas se dividem em dois grupos, e quando elas dão sorte, o 
grupo 1 vê como mais do que sorte do que coincidência, vê isso como um 
sinal, a prova de que há alguém lá em cima tomando conta delas. O grupo 
2 vê a coisa como pura sorte, um golpe feliz do acaso. O que eu sei é que 
as pessoas do grupo 2 veem essas 14 luzes de um modo desconfiado. Para 
elas, a situação é equilibrada, pode ser bom, pode ser ruim... Mas no fundo, 
sentem que aconteça o que acontecer, estão sozinhas, e isso, as apavora. 
É, elas são assim. Mas há muita gente no grupo 1 que quando veem as 
14 luzes, estão vendo um milagre. No fundo elas sentem que aconteça 
o que acontecer, haverá sempre alguém para ajudá-las, e isso as enche 
de esperança. O que você tem que perguntar a si mesmo é que tipo de 
pessoa você é... É do tipo que vê sinais... Milagres? Ou você acredita que 
as pessoas só têm sorte?

Ou, veja a coisa assim: 

É possível que não haja coincidências?
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 Eu estava escrevendo o livro Cronologia 21 e para cada capítulo 
eu ia selecionando uma imagem para compor, de acordo com o tema.  
Foi quando cheguei no capítulo intitulado UMA QUESTÃO DE FÉ. Eu não 
tinha uma imagem para ele, então resolvi improvisar. Eu lembrei que tinha 
visto uma foto de uma pessoa transformada em caractere e pensei que 
seria uma boa usar este aplicativo no escudo do Botafogo, afinal, o livro 
falava de números! Procurei, encontrei e baixei o tal aplicativo e executei 
o procedimento. Mas eu percebi que precisava calibrar melhor porque ele 
inseriu letras também e eu só queria números, então simplesmente defini 
que só queria números. O resultado foi este:
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E aí veio a minha surpresa, os números que o aplicativo selecionou 
formaram uma combinação de 12 e 21 bem interessante, porque em todo 
o contorno limítrofe do escudo, há sempre a combinação de 12 e 21.  
Eu juro, não tinha como eu determinar isso, o programa gerou sozinho! 
Então, mais uma vez, surge a pergunta: é possível que não haja coincidências?

Realmente há situações bem inacreditáveis. E quando elas acontecem, 
a primeira coisa que os cientistas fazem é usar os cálculos para determinar 
se há realmente alguma probabilidade do fato ter acontecido. Só que os 
números muitas vezes omitem o extraordinário, a força que vem de Deus.

MATEMÁTICA DE DEUS

Se alguém me perguntasse qual a maior descoberta que o homem fará 
no século 21, eu responderia sem pestanejar: Deus! 

Parece um tanto estranho afirmar isso, sob vários aspectos, e o 
principal deles é descobrir algo que para nós, cristãos, é tão óbvio. Mas só 
é tão óbvio sob a ótica da fé! Se fosse tão concreto assim, não seria fé, e as 
pessoas não cometeriam tantas atrocidades, todos os dias. Daí que afirmar 
que Deus existe é muito simples. O difícil é realmente crer nisso! O homem 
tem buscado nas estrelas as respostas para muitos questionamentos.  
Envia missões à Lua, à Marte, à tantos lugares, mas não consegue enxergar 
o óbvio, talvez porque seja uma verdade tão grande que não caiba na sua 
própria existência. A verdade, meus amigos, não está lá, está aqui, dentro 
de nós, está à nossa volta, está em nós mesmos. Há bem pouco tempo, 
cientistas encontraram a assinatura de Deus em nosso DNA, mas isso entra 
por um olho e sai pelo outro. As pessoas leem este tipo de coisa e ignoram. 
Até mesmo muitos dos que professam alguma crença! Uma descoberta 
desta magnitude sendo publicada em revistas científicas, mas simplesmente 
damos de ombro e seguimos o curso de nossas vidas. Também já falei sobre 
o cromossomo de Deus, o de número 21. Já postei o vídeo do saudoso Dr. 
Enéas, mostrando que há centenas de livros em nossas mitocôndrias, com 
milhares e milhares de informações! Mas nunca é o suficiente. 
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Carl Sagan disse há muitos anos que o caminho para encontrarmos 
vida civilizada fora do nosso sistema solar seria observando os números. 
Eles serão os responsáveis para resolvermos todas as nossas pendências 
existenciais! E é verdade, ele estava mais do que certo! Veja a magnificência 
do número 9. O NOVE é “tudo” e “nada” ao mesmo tempo! Por exemplo, 
a soma de todos os dígitos, incluindo o nove, é 36:

1+2+3+4+5+6+7+8+9=36 (3+6=9)

Paradoxalmente, 9 somado a qualquer dígito retorna sempre  
ao mesmo dígito:

9+5=14 (1+4=5)

Desta forma, 9 é literalmente igual a todos os dígitos (36) e nenhum (0).

 O porquê disso, ninguém explica. Mas, de certa forma, denota uma 
lógica criacionista, concorda? Há uma perfeição nisso que para nós é 
inexplicável, todavia, é desconcertante sob o aspecto científico. Ou, como 
dizia aquele personagem do filme “O Auto da Compadecida”: 

- Não sei, só sei que foi assim!

A gente não explica, a ciência não explica, mas há algo extraordinário 
nestas “coincidências”! Mas descobrir COMO talvez não seja o mais 
importante. Talvez o mais sensato seja buscar O PORQUÊ! Qual o motivo 
da magnificência do número 9, do cromossomo 21, da sequência 10 – 
5 – 6 – 5 em nosso DNA (o nome de Deus, YHVA), isso é o de menos. 
Achar a explicação do PORQUE é que será a grande descoberta do século 
21. A sequência 10 - 5 - 6 - 5 só foi notada porque ela se repete! Havia 
uma constância cíclica e isso chamou a atenção dos cientistas. Foi o que 
despertou a curiosidade para se buscar uma explicação nas Escrituras. Pode 
ser uma boa opção tentar achar outras referências cíclicas em nossas vidas.
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ONDE A HISTÓRIA SE REPETE, HÁ FOGO!
Ciclo

Espaço de tempo durante o qual ocorre e se completa, com regularidade, 
um fenômeno ou um fato, ou uma sequência de fenômenos ou fatos.

“c. astronômico”

Série de fenômenos, fatos ou ações de caráter periódico que partem de 
um ponto inicial e terminam com a recorrência deste.

Eu já relatei este episódio várias vezes, mas preciso ser “cíclico” e 
repetir a história, ou este artigo não se sustenta.

Há algum tempo eu comentava com uma colega de trabalho que eu 
tinha uma teoria de que a vida é cíclica, de como nós temos as nossas 
“tragédias” e experiências de vida de forma cíclica. Usei como exemplo 
o caso da minha irmã, que havia perdido dois maridos, praticamente  
(e incrivelmente) da mesma forma: Ao levar meu primeiro cunhado para 
o PS, já no carro, perdendo a consciência, ele esfregava os dedos, como 
que procurando saber se ainda estava vivo. Anos depois, seu segundo 
companheiro passou pela mesmíssima situação, dentro do carro, indo para 
o PS, teve a exata reação! Minha colega respondeu que não acreditava 
nestas “coincidências”, mas como que por incrível, em poucos minutos ela 
vê a notícia no G1 de que um galpão havia desabado após um incêndio,  
e na mesma hora nosso gerente entra na sala dispara:

- Ah, eu conheço o dono desse galpão, é a segunda vez que isso acontece 
com ele!

É, meus amigos, a vida é cíclica. A doutrina espírita prega isso,  
e existe ainda uma corrente que afirma que estamos na quarta (ou quinta, 
não lembro) geração da humanidade (as outras foram sendo extintas e 
posteriormente sendo reiniciadas). Existe ainda a questão da Sequência de 
Fibonacci, bem parecida com a Espiral de Arquimedes, que sugere uma 
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matemática tendência de repetição. E isso vale para nosso DNA, para o 
formato das galáxias e até mesmo para as digitais de nossos dedos! O fato 
é que durante o percorrer da nossa história, vez por outra as coincidências 
fazem o nosso imaginário vibrar, acendendo uma chama de mistérios sem 
fim dentro da nossa cabeça. Vamos a algumas delas:

Galo Branco X Galo Branco
No dia 20 de agosto de 2019, um ônibus da viação Galo Branco foi 

sequestrado e parou na Ponte Presidente Costa e Silva. Lá, o sequestrador 
acabou sendo morto e os reféns - graças a Deus - foram libertados. O 
sequestrador tinha 20 anos, a linha era 520 e o número de registro do 
veículo era 181019 (1+8+1+0+1+9=20). Mas a coincidência é outra. Há 
muitos anos, também no mês de agosto, outro ônibus desta mesma 
empresa foi sequestrado e antes de chegar no Rio, despencou de lá, de 
uma altura de 20 metros! Dois ônibus da mesma empresa, sequestrados, 
causando tumulto na mesma ponte.

É cíclico! Quem vai dizer que não é?

747 X 747
O dia em que um 747 repetiu o acidente de um A330 

 na mesma rota e voo

Cinco anos e 1 mês de diferença. A mesma companhia aérea, o mesmo 
dia 8, a mesma rota de Guangzhou para Bangkok, e o mesmo voo nº 679. 
Uma coincidência assustadora!

Era 8 de setembro de 2013. Um Airbus A330-321 da Thai Airways 
derrapou para fora da pista ao pousar operando o voo nº 679 de Guangzhou 
para Bangkok.

No incidente, a aeronave sofreu danos que a tiraram de operação para 
nunca mais voltar. Dos 287 passageiros a bordo, 14 sofreram ferimentos 
graves. Após investigações, a causa do acidente foi atribuída a um trem de 
pouso defeituoso.
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Até aí, nada além de um acidente como outro qualquer dos diversos 
que ocorrem na aviação.

Mas, eis que exatamente 5 anos e 1 mês depois, no mesmo dia 8 porém 
do mês de outubro de 2018, um Boeing 747-400 da mesma companhia Thai 
Airways sofre uma excursão de pista no mesmo aeroporto de Bangkok.

Não sendo suficientes todas estas coincidências, o 747 ainda estava 
voando a mesma rota de Guangzhou para Bangkok, e exatamente no 
mesmo voo nº 679!

Neste caso, o pouso ocorreu no meio de uma forte tempestade durante 
a temporada de monções da região, sendo este o provável motivo do 
incidente, que não deixou feridos entre os 97 passageiros e 18 tripulantes 
a bordo.

KENNEDY X LINCOLN
Não se sabe ao certo se todas estas informações são verídicas, alguns 

especialistas afirmam que não, que há incoerências, mas vale o registro:

1. Abraham Lincoln foi eleito para o congresso no ano de 1846 enquanto 
que John F. Kennedy foi eleito para o Congresso no ano de 1946;

2. Abraham Lincoln foi eleito presidente em 1860. John F. Kennedy foi 
eleito presidente em 1960;

3. Os nomes Lincoln e Kennedy têm sete letras;

4. Ambos os presidentes estavam comprometidos na defesa dos direitos 
civis. Lincoln com a abolição da escravatura e Kennedy com os direitos 
à igualdade racial;

5. As esposas de ambos perderam filhos enquanto viviam na Casa 
Branca;

6. Ambos os presidentes foram baleados numa sexta-feira;

7. Ambos os presidentes foram assassinados com um disparo de arma 
de fogo na cabeça;

8. Ambos os presidentes foram assassinados na presença da esposa;

9. Ambos os presidentes foram assassinados por sulistas. Ambos os 
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presidentes foram sucedidos por sulistas. Ambos os sucessores se 
chamavam Johnson;

10. Andrew Johnson, que sucedeu a Lincoln, nasceu em 1808 e Lyndon 
Johnson, que sucedeu a Kennedy, nasceu em 1908;

11. Ambos os assassinos entraram para a história pelos seus três 
nomes. Os nomes de ambos os assassinos têm quinze letras. Tanto 
Booth quanto Osvald eram capitães de barcos;

12. John Wilkes Booth saiu correndo de um teatro e foi apanhado 
num depósito. Lee Harvey Oswald saiu correndo de um depósito e foi 
apanhado num cinema;

13. Booth e Oswald foram assassinados antes de serem julgados, sendo 
que nos dois casos, os assassinatos foram cercados de mistério;

14. O assassinato de Kennedy foi filmado por um homem chamado 
Abraham, tal homem ficou tão traumatizado com o acontecido que 
nunca mais comprou outra filmadora depois disso;

15. O teatro Ford era propriedade de um homem chamado John;

16. Lincoln foi morto no Teatro Ford. Kennedy foi morto num carro 
Ford, modelo Lincoln.
Esta é uma forma clássica de eventos cíclicos alternados. Às vezes 

eles acontecem apenas de forma misteriosa, como o caso do Titanic e do 
Costa Concordia. O Titanic afundou em 1912 após colidir com um iceberg 
e o Costa Concordia, numa pedra, na costa da Itália, com exatos 100 anos 
de diferença. Coincidência? Dois transatlânticos naufragarem após uma 
colisão, com 100 anos de diferença?

FOGO X FOGO
Incêndios em fevereiro

Fevereiro parece ser o mês dos grandes incêndios. Há alguns que 
jamais esqueceremos, como os dos edifícios Andraus (24 de fevereiro de 
1972), Joelma (1º de fevereiro de 1974), Grande Avenida, (14 de fevereiro 
de 1981), todos em São Paulo. Em 1986, também em fevereiro, seria a 
vez do edifício Andorinha, no Rio. Os incêndios do Andraus e do Joelma 
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completaram, respectivamente, 40 e 38 anos neste fevereiro de 2012. O 
Andraus deixou 330 feridos e 16 mortos. No Joelma, foram 189 mortos e 
mais de 300 feridos.

Esta tragédia do Andorinhas por pouco não acaba com a vida do Stemp! 
Eu ia subir neste prédio no andar que tirou a vida de dezenas de pessoas, 
pouco antes do incêndio começar, eu simplesmente desisti (ou fui induzido 
a isso) e escapei por pouco.

O cantor Roy Orbison, pelo que parece, também foi vítima destas 
coincidências cíclicas. Perdeu sua esposa num incêndio e dois anos mais 
tarde, na mesma data perdeu seus dois filhos num acidente de motocicleta 
(não consegui confirmar se as datas foram as mesmas, mas foi o que ouvi..).

“Joachim Kollreutter, maestro, músico, humanista, costumava 
descrever o mundo, os tempos, com um espiral: volta-se sempre para a 
posição anterior, mas um patamar acima.”

Talvez a vida seja mesmo desta forma. Até as guerras mundiais foram 
duas, com uma particularidade para um vagão onde foram assinadas duas 
rendições, e depois da segunda, pobre do vagão, Hitler ordenou:

- BOTA FOGO NELE!

E por falar em Botafogo...

O Botafogo passou por dois jejuns de títulos, o primeiro de 12 anos 
e o segundo de 21. Interessante, não é! Nem vou comentar sobre as 
coincidências da Noite do Dia 21, mas o fato é que aconteceu o 21 depois 
de 21, por 2x1, sobre o mesmo adversário. E também é interessante notar 
que o Botafogo foi bicampeão em 67/68 e 21 anos depois, novamente em 
89/90. Mas eu devo também lembrar que os dois rebaixamentos foram 
com diferença de 12 anos! Tá bom, é só coincidência!

A minha história particular também é interessante e eu não canso de 
dizer, começou com Predestinação Celestial em 2012, passou pela placa da 
Fiat com placa 2112 e terminou no lançamento de Cronologia 21, com a 
previsão de chegada no Nilton Santos para 12:21.

É cíclico sim. Pode apostar que é. Tudo é cíclico. Veja por exemplo esta 
questão mística do Botafogo em relação à civilização maia: No Popol Vuh, 
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dois irmãos gêmeos foram mortos pelos senhores do submundo. Depois, 
seu filho e sobrinho, igualmente irmãos gêmeos, foram a forra e acabaram 
com a vida dos senhores de Xibalba! E aí vieram os dois “Botafogos”, que 
se uniram num Botafogo só e estão aí até hoje nesta luta inglória contra os 
atuais senhores do mal. E quem está dando as caras agora neste século 21 
são novamente dois irmãos, os Salles...

Viu só, a vida é cíclica!

E se você prestar atenção, até a palavra que define estas coincidências 
–  Cí – Cli – Co – é cíclica!

E esta sequência de 12 e 21, pra mim tem algo de celestial envolvido, 
algo planejado, e se o Botafogo realmente for uma predestinação celestial 
e contiver em sua história uma mensagem de Deus, estes números 12 e 21 
precisam ser mais eloquentes! 

 1221: O Número Angelical
(Eu recebi o link deste site do meu amigo Elias Freitas)

O número angelical 1221 é formado pelos números 1 e 2.  
Por conseguinte, eles têm um significado próprio. Assim, para entender 
totalmente o significado do número 1221, precisamos primeiro analisar os 
significados individuais dos números 1 e 2.
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Significado do número angelical 1221
O número angelical 1221 é formado por dois dígitos do 1 e dois dígitos 

do 2. Assim, para entender o significado do número 1221, você precisa 
primeiro analisar os significados individuais dos números 1 e 2. O número 
1, sendo o primeiro na sequência numeral após o zero, está associado aos 
novos começos e oportunidades. Ele representa inspiração e é um sinal 
para que você continue lutando.

O número 2, por outro lado, tem as energias da capacidade de 
adaptação, diplomacia e cooperação. A natureza harmoniosa que você 
suporta também é um sinal deste número. Descubra agora mais com a 
Vidência das Anjos Gratuita!

O Número Angelical 1221
A combinação de ambos os significados nos dá o significado do número 

angelical 1221, o qual significa que você precisa ter um pensamento positivo 
para as mudanças que vai testemunhar em sua vida. Não seja pessimista 
apenas porque algumas pequenas coisas boas foram embora, uma vez que 
muito mais felicidade está a caminho, no rumo que você está seguindo.

Importância do número 1221
Sendo composto por dois dígitos do número 1 e dois dígitos do número 

2, o número 1221 é um número angelical extremamente poderoso. Se você 
é uma pessoa motivada e está se sentindo inspirada, então você encontrará 
o número 1221, pois os anjos ajudarão a trazer isso até você.

Você obterá a ajuda deste número para encontrar seus sonhos ou 
realizá-los, caso ainda não tenha feito. Realizar o seu verdadeiro sonho é 
a parte mais desafiadora de sua vida e os anjos anseiam por ajudar você a 
encontrar isso, se você perceber este número e deixar que eles lhe ajudem.

Você não precisa perder as esperanças na busca ou na realização do 
seu sonho. Os anjos estão com você e vão guiar você da melhor maneira 
possível. Mantenha a negatividade longe de você e você vai se encontrar 
no maior estado de paz possível.
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O significado do 1221 quando se trata de amor
Quando se trata de amor, o número 1221 chega com boas notícias.

O surgimento deste número é um sinal dos anjos de que seu 
relacionamento amoroso passará por mudanças positivas. Assim, você 
precisa se preparar mentalmente antes que elas ocorram. Mudanças são 
um processo tedioso, sejam elas positivas ou negativas.

No seu caso, você deve ficar feliz em saber que o surgimento recorrente 
do número 1221 confirma que as mudanças em seu relacionamento o 
tornarão mais forte. Assim, agradeça aos anjos e peça a ajuda deles se 
precisar de qualquer ajuda.

E aí? Ficou parecendo meio que um horóscopo, não é? Mas a sequência 
de 12 e 21 realmente denota algo celestial. Eu até que gostei. Mas e por 
que a insistência destes números em nossa história?

POURQUOI?

O questionamento vai além do famoso “por que há coisas que só 
acontecem ao Botafogo?”. Se você tiver curiosidade, vai se perguntar, 
porque não tem como acreditar que tudo em nossa história foi meramente 
fruto de coincidência.

Como – me responda - faça uma reflexão e tente responder, COMO 
um time passa por dois exaustivos campeonatos Brasileiros – o primeiro 
termina invicto e o segundo com apenas 1 derrota – e não se sagrou 
campeão de nenhum deles?
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Como um clube teve o melhor time de todos os tempos – proporcional 
à sua época (1962) – e não foi campeão mundial?

Como um sujeito que torce para um clube rival se torna presidente 
do Botafogo – Emil Pinheiro (12 letras) – arma um timaço e é campeão 
justamente sobre o seu time de coração?

E como este título acontece após 21 anos de penúria, numa noite 
de um dia 21, com um gol aos 12 minutos, com o placar marcando 21 
graus, no 21º cruzamento, tendo usado 12 jogadores nesta partida e 21 no 
campeonato?

E como, me explica isso, após 21 anos este confronto acontece 
novamente, com nova vitória, desta feita por 2x1 (o 21 depois de 21)?

E seria coincidência que as duas vezes que este clube foi rebaixado 
aconteceu com uma diferença de 12 anos?

Talvez você ache graça de saber que o Clube de Regatas Botafogo teve 
12 fundadores e que o Botafogo de Futebol e Regatas teve 21. Mas é claro, 
é só coincidência.

E pode ser que você ria do fato de que seu estádio foi inaugurado no 
ano de 1912, e que ele próprio foi o campeão neste ano, tendo o artilheiro 
(Mimi Sodré) com 12 gols.

Este é o Botafogo, o clube com a 12ª maior torcida do Brasil.

Tantas coincidências só não causariam espanto em nosso grande e 
folclórico presidente, Carlito Rocha (12 letras).

Muito menos em outro, Paulo Roberto de Freitas (21 letras).

É muito 12 e 21 em nossa história. Mas é só mesmo coincidência que 
a nossa estrela seja a mesma que a civilização maia observava (o planeta 
Vênus) para elaborar um calendário que findou em 21/12/2012...

Nós temos muitos motivos pra pensar sobre estas coincidências e o 
maior deles é que talvez não sejam realmente obra do acaso.

Será que foi um simples “tiro no escuro” que o jornalista Armando 
Nogueira tenha dito que o Botafogo não era um clube, mas uma 
predestinação celestial? Será que aquilo foi só poesia? Ou será que foi 
“inspiração”?
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Eu acredito que tudo isso faz parte de um planejamento, de algo maior, 
grandioso!

Tanto que o Botafogo nasceu num dia 12, justamente no Rio de Janeiro 
(12 letras), cidade que o DDD é o 21... Ah, não pode ser coincidência, pode? 
Não, meus amigos, não pode. E não é!

Vocês podem ignorar tudo isso que relatei, mas são fatos reais, tudo 
isso aconteceu de verdade. E desde que comecei a pesquisar sobre isso 
(em 2012), muita coisa mudou na minha concepção do que realmente nós 
somos. Hoje, é mais fácil eu acreditar que o Botafogo seja – de verdade – 
uma predestinação do que duvidar.

A senda que trilhei não tem volta. Eu estou mais pra lá do que pra cá. 
Só me resta refletir sobre todas estas questões, de preferência tentando 
encontrar algo mais concreto em nosso mundo, algo que tenha em suas 
paredes o segredo para tantas dúvidas!

REFLEXÃO SACERDOTAL
DATAS

Datas são marcas na história. São eventos entalhados numa estela 
virtual que permanecem para a eternidade, como um registro a 
ser lembrado, ou como pistas para um quebra-cabeça existencial 
que precisa ser unido para se chegar a uma conclusão final. 

Solstício
“A palavra solstício vem do latim; (Sol), e sistere (que não se move). Na 

astronomia, o solstício é o momento em que o Sol, durante seu movimento 
aparente na esfera celeste, atinge a maior declinação (23º) em latitude, 
medida a partir da linha do equador. Os solstícios ocorrem duas vezes por 
ano: em dezembro e em junho. O dia e hora exatos variam de um ano para 
outro. O começo do inverno é marcado pelo evento astronômico conhecido 
por Solstício de Inverno, ou seja, o período em que o Hemisfério Norte 
está mais inclinado em direção do sol. Em 2019, o solstício de inverno no 
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hemisfério sul acontecerá às 12h54 (no horário de Brasília) no Brasil, do 
próximo dia 21 de junho, sexta-feira, quando se inicia o inverno no Brasil e 
teremos a noite mais longa do ano e o dia mais curto. Quando ocorre no 
verão em dezembro, significa que a duração do dia é a mais longa do ano.“

O complexo de Abu-Simbel – O Templo
 “Exatamente em duas datas do ano, 21 de fevereiro e 21 de outubro, 

possivelmente as datas de nascimento e coroação do rei, a luz incide 
dentro do templo e se reflete na parede dos fundos, iluminando as estátuas 
sagradas. A pergunta continua: Como os antigos Egípcios construíram este 
templo impossível?”

Panteão Romano
 A abertura em cima, chamada de “óculo”, sem vidral ou outro tipo de 

cobertura, mede 9 m de diâmetro e foi necessária por várias razões: técnicas 
(a cúpula cairia para o peso excessivo), simbólicas (para se comunicar 
diretamente com os deuses) e astronômicas (do óculo entra um raio de 
luz que permite estudos de astronomia). Ao meio-dia dos equinócios, de 
fato, os raios do sol passam pela janela colocada sobre o portal de entrada, 
iluminando, apenas nesses dois dias do ano, uma grande laje de granito 
circular que fica no átrio de frente. No dia do solstício de verão, a luz que 
penetra em direção zenital tem uma precisa referência mística, sendo uma 
ligação direta entre os deuses e os homens, sem a mediação sacerdotal.

Stonehenge
 A respeito da sua forma e funções arquitetônicas, os estudiosos 

sugeriram que Stonehenge — especialmente os seus círculos mais antigos 
— pretendia ser a réplica de um santuário de pedra, santuários de madeira 
eram mais comuns em épocas Neolíticas. No dia 21 de junho, o Sol nasce 
em perfeita exatidão sob a pedra principal.
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Chichén Itzá
 A Pirâmide de Kukulcán, situada na cidade arqueológica de Chichen 

Itzá, no Estado mexicano de Yucatán, é um calendário em pedra construída 
pelos Maias, que também marca os solstícios e equinócios – datas muito 
importantes para o ciclo agrícola dos antigos povos que habitavam a região. 
“Kukul” significa sagrado ou divino e “can” significa serpente. Durante 
os equinócios de primavera (21 de março (ou 20)) e de outono (21 de 
setembro (ou 22)) um fenômeno de luzes e sombras naturais na fachada 
da escadaria NNE (nor-nordeste) desenha “A descida de Kukulcan”, ou 
seja, surge a sombra de uma serpente de, aproximadamente, 33 metros. 
O efeito do equinócio na Pirâmide de Kukulcán só acontece porque a luz 
do sol incide na fachada NO (Noroeste) e reflete sete triângulos de luz que 
são projetados entre os degraus, formando o corpo de uma serpente que 
fica completa com a cabeça, esta feita de pedra, localizada nos primeiros 
degraus das escadarias.

Dia 21 de Junho
 É interessante como o dia 21 tem um significado especial. O único 

elemento que citei que não tem relação com este dia é o do Panteão 
Romano, mas note que há uma referência ao “solstício”. O nascimento 
do Sol é sempre um evento com destaque nas civilizações mais antigas. 
Também é digno de nota que Stonehenge tem um alinhamento com sua 
pedra principal, mas curiosamente não é em dezembro, como poderia se 
esperar, mas em junho, e no dia 21!

O Solstício é sempre uma data especial porque marca o nascimento 
do sol, ou um novo recomeço. Também o número 21 (ou 12, ao contrário) 
também tem seu significado especial. No próprio calendário gregoriano, 
temos o ciclo de 12 meses, que determina a chegada de um novo ano. E 
todos os dias, temos um novo ciclo marcado pelo 12, em que exatamente 
às 12 horas, o Sol está a todo pino!
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A noite do dia 21
 É claro que eu vou falar da noite do dia 21! Incrível como muito 

provavelmente, esta foi a única final de campeonato que aconteceu nesta 
data (eu não me recordo de outra!). Todos nós ficamos abobados com 
os acontecimentos ocorridos naquela data e eu de forma exaustiva já os 
descrevi e não vou perder meu tempo relembrando agora.

Mentira, vou sim!

21 de junho de 1989

Dia 21;

21 anos sem títulos;

Início do jogo às 21 horas;

Gol aos 12 minutos;

21º cruzamento da partida;

Placar mostrando 21 graus;

12 jogadores usados na partida;

21 jogadores usados no campeonato;

Maurício camisa 7 (terceiro jogador a fazer história com esta camisa 
(3x7=21);

Presidente Emil Pinheiro (12 letras);

Público: 56.412 pagantes;

Camisas dos jogadores dentro da área no momento do gol somam 12.

E o que é mais surpreendente, algo que nem eu havia me dado conta: 
O fim do ciclo de jejum de campeonatos do Botafogo marca justamente 
o início de um novo ciclo, ou seja, 21 de junho é a data do solstício no 
hemisfério sul! Será que apesar de todas as coincidências observadas na 
noite do dia 21 de junho de 1989, o fato de ser TAMBÉM o início do solstício 
no hemisfério sul não denota algo planejado? O que eu quero dizer é que 
o fim do “ciclo” sem conquistas do Botafogo, coincidiu exatamente com o 
solstício, que é também um novo ciclo! E tudo isso justamente num dia 21!

Houve ou não um “planejamento” para tudo aquilo que aconteceu?
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Eu já falei sobre a importância do número 12 nas escrituras (tudo bem, 
não vou repedir dessa vez) os 12 apóstolos, as 12 tribos de Israel, etc, etc... 
Mas o foco é que certos números parecem ser uma forma simbólica que 
Deus usa para transmitir mensagens para nós, como no caso específico 
do Panteão (No dia do solstício de verão, a luz que penetra em direção 
zenital tem uma precisa referência mística, sendo uma ligação direta entre 
os deuses e os homens, sem a mediação sacerdotal).

- Sem a mediação sacerdotal!

O que isso significa exatamente?

Sacerdote (do latim Sacerdos – sagrado; e otis – representante, 
portando “representante do sagrado”) é uma autoridade ou ministro 
religioso, habilitado para dirigir ou participar em rituais sagrados de uma 
religião em particular. Eles também têm a autoridade ou o poder de 
administrar os ritos religiosos, em especial, os ritos de sacrifício e expiação 
de uma divindade ou divindades.

Eu posso, de maneira bem franca e sem medo de parecer estar 
blasfemando, que Deus possa usar certos caminhos diretos para falar 
com a humanidade, sem “intermediários”. Talvez Ele esteja querendo se 
comunicar com aqueles que não tem intermediários – ou religiões.

Também já escrevi artigos afirmando que Deus está em todas as religiões, 
porque isso não significa que ele esteja dentro de suas denominações, mas 
DENTRO das pessoas que as frequentam! Sinceramente, não posso acreditar 
que Deus não esteja com uma pessoa que frequenta uma determinada 
religião porque Ele não a aprova. Eu não consigo acreditar nisso, posso até 
estar errado, mas pense desta forma:

- Se você fosse Deus, iria abandonar um filho seu porque ele está numa 
casa com pessoas que não fazem o que você acha o correto?

Faça esta reflexão, de maneira honesta e sincera. Eu acredito que 
Deus esteja em todas as religiões, dentro de todas as pessoas, de forma 
misericordiosa, amorosa, carinhosa. Isso, pra mim, é ser Deus!

E se assim for, reflita sobre o seguinte:

- E as pessoas que não frequentam nenhuma religião?
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Será que Deus vai abandoná-las? Ou antes, será que não vai se 
comunicar de alguma forma com elas? Isso não lhe parece sensato? Porém, 
a nossa fé precisa ser provada, ou não terá valor algum. Ou seja, Ele não 
pode aparecer de forma concreta, a mensagem precisa chegar de forma 
subliminar, disfarçada. Não seria o futebol uma maneira de Deus falar com 
os que estão “fora” das religiões?

Não seria o futebol nos dias de hoje uma linguagem ideal FORA das 
religiões, sem intermediários, para o Criador se comunicar conosco?

E se realmente eu estiver certo, não seria os números 12 e 21 um 
código, uma senha, algo que possa revelar esta teórica mensagem celestial?

E não seria o Botafogo um monumento virtual capaz de fazer chegar 
a todos nós esta mensagem? Como a luz do Panteão Romano, ou a que se 
alinha com Stonehenge, ou a que aparece nas escadarias da pirâmide de 
Chichén Itzá?

E se eu estiver certo?

2019
 O ano de 2019 pode significar um novo ciclo para nós. Um ciclo que 

se fechou há muito tempo, mas que agora certamente será reiniciado 
com a chegada dos irmãos gêmeos do século 21. O botafogo será gigante 
novamente, será do tamanho que ele realmente é!

Solstício em 2019
Dia 21, às 12:54 (1+2+5+4=12) de 2019 (2+0+1+9=12)

NÚMEROS – UMA REFLEXÃO ALVINEGRA

Desde que os sumérios começaram a desenvolver a escrita, as letras têm 
tido uma função primordial em nosso desenvolvimento como civilização. 
Mas sem os números, nenhum desenvolvimento tecnológico seria possível. 
Porém, os números têm exercido um papel muito maior que simplesmente 
nos auxiliar a somar, multiplicar, dividir e subtrair. Os números também 
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servem como testemunhas!

Sendo bem incisivo e breve neste sentido, você tem um nome, mas 
concorda que pelo mundo haverá vários, senão muitos homônimos? Seja 
você alguém com um nome diferente, ainda assim poderá ter alguém com 
o mesmo nome. Para isso servem os números, para diferenciar você de 
seus irmãos de nome! Sua identidade é única, ímpar! E ela é composta de 
números!

Números sempre serão importantes. Neste exato momento você pode 
estar lendo este texto num aparelho celular, de uma determinada marca, 
com um nome pomposo como Apple... Mas que com certeza ele terá um 
número de registro. O carro que você possui, tem uma placa com letras, 
mas também com números!

Migrando para as escrituras sagradas, o próprio Jesus teve como sua 
testemunha os tais números! Ao escolher 12 apóstolos, Jesus alinhava de 
forma simbólica o seu ministério com as 12 tribos de Israel, o que fazia com 
que pudesse ser reconhecido como o verdadeiro Messias. Até o próprio 
livro de “NÚMEROS” antecipou a sua passagem:

Não deixarão sobrar nada dele até a manhã seguinte nem devem 
quebrar nenhum osso dele. Devem prepara-lo segundo toda 

a lei referente à Páscoa

Números 9:12

Eu o verei, mas não agora; Eu o observarei, mas não em breve.  
Uma estrela sairá de Jacó, e um cetro se levantará de Israel  

e ele certamente rachará a testa de Moabe e o crânio de todos 
os guerreiros violentos

Números 24:17

 Mesmo as coisas sagradas precisam de números. Até as que não são, 
como a besta, que também tem um número (666).

Números servem para comprovar acontecimentos, como a hora exata 
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de um crime, ou a data de um evento que você está doido para comparecer.

Como já citei algumas vezes em meus artigos, recentemente a ciência 
confirmou a assinatura de Deus em nosso DNA. E repare que sincronia 
absurda, a “assinatura” de nosso Criador estava em forma de “NÚMEROS” 
– 10 • 5 • 6 • 5 !!! Você consegue perceber a beleza disso? Deus assinou a 
sua obra, mas não foi com letras, foi por intermédio de números!

Carl Sagan disse há muito tempo atrás que se os ETs fizessem contato 
conosco seria por intermédio de números, e olhem que coisa mais 
fantástica, nosso Deus tinha deixado sua mensagem dentro de nós, e foi 
por intermédio de números!

Difícil de acreditar? Talvez. Mas esta é a beleza da coisa, se fosse fácil 
não seria necessário ter FÉ! E com a propriedade de um poeta eu lhes digo, 
é justamente a FÉ que nos distingue daqueles que simplesmente existem 
por existir!

Os números é que dão sustentação para tudo aquilo que parece ser 
além da imaginação. São eles que atestam por meio da probabilidade que 
algo é tão impossível de acontecer que por isso mesmo, não pode ser 
coincidência!

- Sim, Stemp, eu já compreendi, mas... E o Botafogo com isso?

Meu amigo, você vai querer que eu comece com toda a história do 12 
e do 21? Tem certeza? Não, eu me recuso. Não, não, não, eu não vou falar 
da noite do dia 21, do 21 depois do 21 por 2x1, dos rebaixamentos com 12 
anos de diferença, da nossa criação num dia 12, dos 12 fundadores do CRB, 
dos 21 do BFR, de Carlito Rocha (12 letras), de Emil Pinheiro (12 letras), de 
Paulo Roberto de Freitas (21 letras)...

Está certo, já que você insiste, eu vou falar, mas permita-me abordar 
os números sobre outro aspecto. Pode ser?

Eu uso os números para comprovar minha teoria de que o Botafogo é 
sim, de verdade, uma Predestinação Celestial. Já foram 7 livros contando 
essa história, mas eu vou abordar neste artigo só uma questão, uma bem 
simples... Um período de 12 anos em nossa história, de 1977 até 1989.

No ano de 1977 o Botafogo perdeu a sua sede. O folclórico e eterno 
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presidente Carlito Rocha declarou à época que o Botafogo havia perdido a 
sua alma. Quando alguém perde a alma, tecnicamente está “morto”. Eu já 
abordei esta questão sob a luz do misticismo em Cronologia 21, mas neste 
momento quero falar sobre coincidências.

O Botafogo – então morto – iria ressuscitar no ano de 1989, na noite 
do dia 21, exatamente 12 anos após aquele evento da perda da sede de 
General Severiano!

Sim, eu poderia parar por aí, porque já é coincidência demais, levando-
se em considerações todas as coincidências que testemunhamos naquela 
final de 21/6/1989.

O problema é que teve mais situações, digamos assim, estranhas, 
envolvendo este evento. Este título foi dedicado à Sonja, a gandulinha que 
chorou um ano antes, após uma derrota para o Vasco. Sonja tinha àquela 
época 12 anos!

O próprio ano em si dá uma pista interessante, porque 89 é o contrário 
de 68, o ano em que havíamos vencido o último campeonato. Mas o que 
isso significa, exatamente? Significa que se você puser duas pessoas em 
lados opostos a este número, verá a leitura distinta do mesmo número. 
É mais ou menos como a brincadeira do “subi no ônibus”, só que em vez 
de ter a mesma leitura, você tem a percepções diferentes. Enquanto você 
vê 89 como um simples acontecimento, eu vejo uma origem em 68 com 
significado existencial e mítico!

Números. Eles são testemunhas de que nós podemos sonhar com uma 
realidade alternativa, pois eles nos dão sustentação para isso.

21 de junho é o início de um novo ciclo, a chegada do solstício!

Assim como os maias (ninguém sabe até hoje o porquê) findaram seu 
calendário em 21/12/2012, dia, mês e ano que se iniciou um novo ciclo de 
Baktun!

Os números falam. Se você tiver ouvindo uma música num reprodutor de 
CD vai entender o que estou dizendo... Os números contam a história da nossa 
civilização e nos dão as pistas necessárias para acreditar no que não é crível!

O Botafogo é uma Predestinação Celestial. Se eu acredito nisso?  
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É, acredito sim. Comecei a acreditar no dia que uma Fiat com placa 2112 
apareceu na minha frente dizendo que era para eu ignorar o que iriam 
dizer, e fazer o que eu tinha que fazer!

Então, Dona Vida... Olha eu aqui!

NOSSAS ORIGENS

Você nunca se perguntou como o Botafogo chegou ao ponto de, 
em certo momento, ter 4 locais de referência para seu futebol? General 
Severiano, Caio Martins, Marechal Hermes e Nilton Santos. Só por 
curiosidade, nenhum dos outros clubes no Rio teve tal privilégio. Mas qual 
a razão disso?

A minha teoria é que nossas origens estão além do bairro de Botafogo. 
Além inclusive no que tange à cronologia! Eu consigo viajar até Teotihuacan, 
no México, para fazer uma verdadeira ponte temporal entre o Botafogo de 
Futebol e Regatas e a civilização maia.

Você acha absurdo? Não ache. A estrela no escudo do Botafogo é o 
deus maia Kukulkán. É, é isso mesmo que você está lendo! Kukulkán era 
visto no céu na figura da Estrela D´Alva, ou o planeta Vênus, que é a nossa 
estrela solitária!

E tal qual a civilização maia, o Botafogo tem um verdadeiro “complexo 
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esportivo”, contando ainda com a sede náutica e o Mourisco!

Ninguém sabe verdadeiramente qual a origem de Teotihuacan, mas 
suas pirâmides são um verdadeiro desafio para aqueles que tentam 
explicar como uma civilização tão primitiva conseguiu erguer um complexo 
tão extraordinário. E eu nem vou falar sobre o calendário maia, aquele que 
findou em 21/12/2012, porque neste ponto os cientistas até hoje batem 
cabeça, é desconcertantemente inexplicável!

O fato é que se eu estou certo e há realmente uma conexão entre 
nós e eles, as coincidências passam a fazer sentido. O complexo esportivo 
do Botafogo poderia ser uma transposição contemporânea do que foi 
Teotihuacan, que tinha seu próprio estádio para realização de jogos. E sim, 
os maias jogavam bola, eu acho isso fantástico! Você sabe como se chamava 
o futebol mesoamericano? Pok-ta-pok. Diga rápido três vezes – Pok-ta-pok, 
Pok-ta-pok, Pok-ta-pok... – Não soa familiar?

Eu consigo imaginar a “arquibancada” em Acanceh lotada, a multidão 
gritando Pok-ta-pok, Pok-ta-pok, Pok-ta-pok... Não sei porque, mas acho 
que já vi esse filme!

Mas para este artigo não ficar muito longo, vale uma lembrança bem 
curiosa, o principal articulador da conquista do Estádio Nilton Santos foi 
Paulo Roberto de Freitas (21 letras) e quem mais atuou na esfera política 
para concretizar este sonho foi... César Maia!

Ah, como eu amo o Botafogo! E como estas “coincidências” me fazem 
viajar na imaginação folclórica do lendário Carlito Rocha! Eu não acredito 
no Sobrenatural de Almeida, mas que ele existe, existe!
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CONSPIRAÇÃO?
CLARO!

Vamos falar de Teoria da Conspiração?

 Este é um tema que excita a imaginação popular! Mas desta vez eu 

proponho uma coisa bem interessante: E se a gente incluir neste tema o 

Botafogo? Não acha que vai dar um bom artigo, desses pra debater numa 

animada roda de bate papo entre amigos?

Eu já falei muito sobre a relação do nosso clube com a civilização 

maia e no último artigo, relacionei o nosso complexo esportivo com o de 

Teotihuacam, no México.

Vou abordar agora outra referência bem interessante, desta vez com 

o calendário maia que findou em 21/12/2012. Será que há algum mistério 

que possa levantar alguma teoria conspiratória envolvendo nossa tradição 

com os números 12 e 21?

Sim, houve a noite do dia 21, o 21 depois de 21, etc e etc. Mas neste 

artigo pretendo abordar outro aspecto desta hipotética predestinação. O 

das “comunicações”!

O Botafogo foi fundado no estado do Rio de Janeiro e o DDD da nossa 

cidade é o... 21!

Nossa, que coincidência, não?

Mas o barato dessa parte da conspiração começa agora! E como diz o 

Lito: Senta que lá vem história!!!
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VÉSPER
Antes de mais nada é importante lembrar que Vésper é a Estrela Dalva, 

que por sua vez é o planeta Vênus, que é o deus maia Kukulkán que veio a 

ser a estrela no escudo do Botafogo! Outra coisa bem interessante é que 

a logo da VÉSPER tinha DUAS estrelas, não uma, como deveria se esperar! 

Alguma relação com os dois irmãos gêmeos do livro sagrado dos maias ou 

com os dois Botafogos (de Football Club e de Regatas)? Quem sabe... Bem, 

vamos em frente.

O primeiro presidente da Vésper foi Geraldo Garbi (12 letras), ex-

presidente da Telepar e ex-diretor da Telebrás. Em maio de 1999 um 

consórcio venceu o leilão para implantar uma empresa que iria concorrer 

no segmento de telefonia fixa com a Telefônica no estado de São Paulo, 

empresa esta que se chamaria inicialmente de “Megatel (7 letras)”. O prazo 

para a implantação da empresa em São Paulo era até 31/12/1999. Em 

dezembro de 2003 o Grupo Embratel levou a público as informações sobre 

a aquisição da Vésper S/A e da Vésper São Paulo S/A.
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EMBRATEL
A empresa foi criada em 16 de setembro de 1965 pelo então presidente 

militar Castelo Branco, como empresa de economia mista de controle estatal. 
Tornou-se braço de longa distância do sistema Telebrás, criado ainda durante 
Regime Militar em 1972. Era a Embratel a responsável pelas comunicações 
via satélite no Brasil, e a expressão “via Embratel” tornou-se sinônimo de 
transmissões de satélite no país, especialmente através da televisão. Em 
janeiro de 2015, a Embratel foi incorporada sob a empresa “Claro S.A.”, 
assim deixando de existir antigos e distintos CNPJ, permanecendo agora 
uma companhia aberta com uma mesma razão social.

CLARO
Claro é a marca comercial da América Móvil no Brasil. A América Móvil 

é uma empresa de telecomunicações mexicana que é controlada pela 
família do empresário Carlos Slim e atua no continente americano.

Resumindo: Uma empresa MEXICANA absorveu uma empresa que 
havia absorvido outra que tinha o nome de uma estrela que está no escudo 
do Botafogo! E esta empresa usa justamente o DDD 21! Daí que você quiser 
ligar para a sede do Botafogo, usando os serviços da Claro, vai discar o 
prefixo 21 21!

Há ou não há uma “ligação” entre o Botafogo e a civilização maia? 
Existe ou não uma conspiração com o intuito de nos “transmitir” alguma 
mensagem subliminar?

Mas neste momento você me questiona:

- Tá bom, Stemp, é uma boa teoria, tudo a ver com o 12 e o 21, mas 
e o 7? O número SETE também faz parte do nosso imaginário mítico, 
cadê o 7 nesta história?

Bem, prezado leitor, a minha teoria fala desta relação do Botafogo com 
a civilização maia, do Brasil com o México, certo? Pois bem, onde o Brasil 
foi tricampeão? NO MÉXICO! Na Copa de SETEnta, que teve a sua final no 
dia 21 de junho (que data mais cabalística!). 16 seleções disputaram este 
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torneio (6+1=7), e o nosso artilheiro foi Jairzinho, camisa SETE! Aliás, seu 
feito de marcar gols em todas as partidas permanece até hoje, ninguém 
conseguiu se igualar! E a maior goleada daquela Copa foi aplicada pelo 
México sobre El Salvador por 4x0, no dia... SETE de junho!

É ou não é uma teoria conspiratória muito boa de se comentar?

CLARO!

RACIOCÍNIOS
Predestinação Celestial? Pra quê?

Quem me conhece e já leu meus artigos sabe que tudo começou num 
bate papo com o jornalista Roberto Porto, no ano de 2012. De lá pra cá 
foram 7 livros (estou trabalhando no oitavo), todos contando a história da 
tal Predestinação Celestial do Botafogo. Eu estou convencido que sim, o 
Botafogo é – de verdade – uma Predestinação Celestial. Eu vi muita coisa, 
eu descobri muita coisa e eu participei de muita coisa que me levaram a 
crer nisso.

- O Botafogo é sim, uma Predestinação Celestial!

Neste momento você me questiona:

- Ok, Stemp. Vamos supor por um momento que você esteja certo, 
o Botafogo é sim uma Predestinação Celestial, mas porque Deus 
precisaria de um clube de futebol para isso?

A resposta é:

- Por causa dos Desigrejados!

Raciocine comigo, você tem 10 filhos. Cada um deles cresceu, se formou, 
se casou e seguiu seu caminho. Você vai esquecer deles? Não. Um foi para 
uma região distante, outro se casou com uma nora que não gosta muito de 
você... Outro tem um pensamento diferente do seu, outro nunca seguiu seus 
conselhos e por aí vai. Você vai abandoná-los? Com certeza, não!
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E você acha que tem mais amor no coração que Deus? O que te faz 
pensar que Deus desistiria de você, ou do teu irmão?

Certamente Deus não desistiria, nem de você, nem do teu irmão, nem 
de ninguém. E não concorda que Ele encontraria o meio certo para falar 
com cada um de nós?

E isto não se dá com as milhares de denominações religiosas que 
existem?

Você, que frequenta uma religião, e certamente acha que a sua é a 
“única” verdadeira, acredita que Deus iria abandonar as pessoas das outras 
99,99999% das religiões que existem?

Eu digo a vocês que não! E digo que Deus está em todas elas, mas não 
exatamente nelas, mas nas pessoas, afinal, a “igreja” não é a denominação, 
mas AS PESSOAS que as frequentam, não concorda?

E aí vem a questão: E as pessoa que não frequentam NENHUMA 
religião?

Será que Deus iria abandoná-las à própria sorte? Ou antes, Ele iria de 
alguma forma fazê-las ver que nós temos abrigo garantido em seu amoroso 
abraço? Bem, este é o meu argumento para justificar a Predestinação 
Celestial do Botafogo, porque eu creio que o futebol é um instrumento, é 
uma “desculpa”, é um motivo!

Raciocine comigo, quantas pessoas não fazem uma oração na hora de 
uma cobrança de pênalti? É ou não é? Quantas pessoas não se ajoelham 
para agradecer uma conquista, quantas não fazem promessa por uma 
vitória, quantas não olham para o céu na hora do gol e agradecem a Deus?

O futebol é “quase” uma religião!

- Eu disse “quase”...

O futebol é uma forma de chegarmos a Deus sem precisarmos ir à uma 
igreja. O futebol é uma desculpa, uma necessidade, um atalho para a gente 
manifestar a nossa “fé”!

Você já viu pessoas fazendo o sinal da cruz, se vestindo de anjo, 
acendendo vela para santo...
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O futebol move paixões e não é de paixão que a vida nos move?

E o Botafogo com isso?

Bem, nós já tivemos um “anjo de pernas tortas”, tivemos até um Nilton 
Santos! Isso sem falar do folclórico Carlito Rocha, que idealizou uma forma 
mística de ser! E o nosso escudo... Poxa vida, o nosso hipnótico escudo, 
com aquela estrela de braços abertos, solitária, branca, quase gritando 
“olhem para mim, eu estou aqui!”

O Botafogo é para os fortes e o futebol é para todos, de todas as 
nações, de todos os cantos deste planeta, o futebol é universal! O futebol 
é um complemento para os que já têm uma fé e uma boa desculpa para 
quem não tem! O futebol é uma necessidade espiritual e o Botafogo é o 
mensageiro de uma mensagem, uma verdadeira Predestinação Celestial!

NUNCA SERÁ SÓ FUTEBOL

Então será que é mesmo isso? Será que o Botafogo é mesmo uma 
Predestinação Celestial para ajudar a promover o conceito de uma 
reaproximação do homem com Deus? Será que é por isso que “nunca será 
só futebol”? Será que o futebol é somente uma “desculpa”? Uma forma 
do Criador nos alcançar de forma mais ampla, buscando a fé das ovelhas 
desgarradas? Eu costumo dizer que nos momentos críticos de aflição, como 
por exemplo, nos milésimos de segundos que precedem uma colisão de 
automóvel, até o mais ateu murmura um “meu Deus”...
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Talvez a humanidade esteja cega por tantos prodígios que a civilização 
alcançou para dar valor às coisas mais prazerosas da vida. Pode ser sim 
que o bicho homem esteja iludido com uma realidade materialista ao 
ponto de desprezar as coisas que Deus nos proporcionou e que somente 
na iminência da perda da própria existência possa despertar a necessidade 
do arrependimento. E se ainda assim, após tanto esforço daqueles que 
se empenham em disseminar as palavras contida nas escrituras, ou nas 
filosofias espiritualistas ou orientais, o homem insista em se manter 
distante da realidade da vida, o futebol possa de alguma forma reaproximar 
o homem do plano superior. E por que não? Toda forma de comunicação é 
válida para se promover o devido entendimento. É assim com a linguagem 
por sinais, ou a escrita em braile... Não importa o meio de comunicação, o 
importante é promover o entendimento, é disseminar o conhecimento. O 
futebol é um esporte, mas ele 
tem uma abrangência universal, 
por que não utilizá-lo como 
instrumento de percepção? 
Nunca será só futebol porque 
ele traduz em nossa alma muitos 
sentimentos que normalmente 
estão adormecidos! Na hora da 
cobrança de uma penalidade 
você se concentra, o coração 
bate mais forte e você pode 
experimentar a sensação da 
proximidade com Deus, creia, 
isso acontece! Na perda de 
um campeonato você sente 
uma tristeza e pode encontrar 
abrigo no conforto espiritual, na 
conquista, a felicidade plena de 
quem literalmente vai ao céu, 
sorrindo feito criança! 
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Muita gente usa o futebol como uma desculpa para extravasar uma 
fé que verdadeiramente nem se apercebia possuir. Muita gente acende 
vela, faz promessa, se ajoelha, se desespera, se reconcilia... O futebol 
desperta muito mais que paixões, ele traz de dentro da nossa alma uma 
espiritualidade plena! 

O dia em que o futebol parou uma guerra

Em 25 de dezembro de 1914, durante a Primeira Guerra Mundial, um 

evento marcante entrou para a história. Nesse dia, soldados ingleses e 

alemães, que batalhavam há vários meses na Frente Ocidental, no território 

da Bélgica, decidiram estabelecer um armistício informal para celebrar as 

festas natalinas, o que ficou conhecido como “Trégua de Natal”. 

Segundo relatos de soldados que presenciaram esse acontecimento, a 

iniciativa partiu dos alemães, os quais indicaram para os ingleses que não 

atirariam caso eles também não atirassem a partir da meia-noite do dia 25. 

Aos poucos, soldados de ambos os lados começaram a abandonar as suas 

trincheiras para se encontrar na chamada “terra de ninguém”, que era o 

território não-ocupado e reivindicado entre os dois exércitos.
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Apesar da barreira do idioma entre os ingleses e os alemães, soldados 

de ambos os lados se uniram para comemorar o Natal, cantando canções 

tradicionais de seus povos e inclusive trocando presentes como alimentos, 

cigarros, garrafas de vinho e barris de cerveja. Em algum momento durante 

a celebração, os soldados decidiram jogar uma partida de futebol, o que 

acabou se tornando um dos momentos mais marcantes e lembrados da 

“Trégua de Natal” por simbolizar a importância do futebol como elemento 

pacificador.

O esporte como agente da paz
Uma situação como essa parece impossível de se imaginar em uma 

guerra nos dias de hoje, até porque, com o avanço da tecnologia, soldados 

inimigos teriam que se unir para jogar games de computador juntos, como 

jogos de cassino online, por exemplo.

Mas a razão dessas “tréguas” terem se tornado tão incomuns é pelo 

fato do alto comando dos exércitos serem completamente contrários a esse 

ideia. Para eles, qualquer tentativa de paz entre os soldados era um risco ao 

combate, o que poderia prejudicar as operações e os interesses envolvidos 

no conflito. Sendo assim, esse acontecimento durante a Primeira Guerra 

Mundial pode ser descrito como uma iniciativa independente, a qual 

causou grande aborrecimento aos comandantes e generais.

Para evitar que isso voltasse a ocorrer, foi estabelecido que qualquer 

espécie de manifestação de paz seria considerada como traição. Por isso, 

apesar do grande potencial do esporte e do futebol em unir os soldados e 

trazer a paz, eventos como esse não voltaram a ocorrer, tanto na Primeira 

Guerra, como em outros grandes conflitos mundiais.
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Torcida emociona ao promover ‘chuva de pelúcias’ 
para crianças de hospital infantil

Caso aconteceu em partida do Campeonato Holandês

SCF Fans é o nome da torcida organizada considerada a mais violenta 
da Holanda. Trata-se de um grupo de torcedores do Feyenoord, um dos 
três maiores clubes do país junto a Ajax e PSV. No último domingo (16), o 
time da cidade de Roterdã recebeu o Ado Den Haag, clube que tem uma 
parte da torcida sob forte influencia do hooliganismo. A principal delas é 
chamada Bunnikside.

A Holanda é um país que, assim como no Brasil, ainda não encontrou 
soluções para resolver a violência entre torcidas de futebol. Assim como 
vem acontecendo no clássico, Ba-Vi, por exemplo, o jogo entre Ajax x 
Feyenoord tem torcida única desde 2009 por determinação da federação 
holandesa. Contudo, no jogo entre Feyenoord x Ado Den pela quinta rodada 
do holandês, não foram as notícias ruins que chamaram atenção: muito 
pelo contrário. A torcida visitante deu show ao fazer uma verdadeira chuva 
de pelúcias no estádio De Kuip.

O fato, fofo e inusitado, aconteceu porque o Feyenoord convidou 
crianças do Hospital Infantil Sophia, localizado na cidade de Roterdã, para 
acompanhar a partida. A torcida visitante ficou logo acima do setor onde 



Nunca será só Futebol 93

as crianças assistiam ao jogo e, sabendo disso, organizou a chuva de mais 
de 3 mil ursinhos de pelúcia!

São sinais. São manifestações que resgatam nosso mais profundo senso 
de humanidade. O futebol é mais, é muito mais! Não é normal, não existe 
nada sequer parecido em outros esportes. Não há! Talvez você me pergunte 
se eu realmente acredito nisso, de verdade e a resposta é que eu já vi muita 
coisa e nada mais me surpreende. Eu só acrescento nesta enciclopédia 
de conhecimento e percepção. E pode ser que mesmo assim, depois de 
tudo o que leu, você ainda necessite de algo mais concreto, mais palpável. 
Meu amigo, minha amiga, se houver algo que possa te proporcionar este 
sentimento de credulidade, acredite, sua fé não terá mais nenhum valor, 
porque a nossa fé é baseada justamente na ausência de fatos concretos, ou 
não será fé! Todavia, eu vou trazer um último evento acontecido no sul do 
Brasil para pelo menos tentar fazer você compreender que há realmente 
algo no futebol capaz de aguçar a sua imaginação no sentido de crer que 
os sinais estão presentes neste esporte.

A física permite, Arnaldo?  
Bola “quica no ar” em escanteio da Chape 

e imagem viraliza
Cobrança de Diego Torres ganha efeito diferente aos 41 minutos do 

segundo tempo!

Um lance na partida entre Chapecoense e Atlético-MG, na noite do 
último domingo (15/7/2019), chamou a atenção dos internautas. Em um 
escanteio cobrado por Diego Torres, aos 41 minutos do segundo tempo, 
a bola parece quicar no ar (veja no vídeo acima). Em campo, a Chape foi 
derrota por 2 a 1, de virada.

O lance é imperceptível se visto por um outro ângulo de filmagem. 
A equipe de transmissão sequer reparou no efeito diferente que a bola 
tomou durante o jogo.

- Na hora não reparei. Não tinha como, mas se tivesse reparado eu 
teria falado isso na hora, sem dúvida. Isso é coisa do Sobrenatural de 
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Almeida. Acho que teria que mandar para o detetive do Fantástico. 
Fantasma? Nunca vi não - brincou o narrador Daniel Pereira.

Três cinegrafistas do Grupo Globo, acostumados a trabalhar em 
transmissões de jogo, ficaram intrigados com a imagem. Descartaram 
qualquer tipo de “ilusão de óptica” ou defeito na câmera e apontaram uma 
“forte corrente de ar” como o motivo mais provável - ainda que, ressaltam, 
nunca tenham visto nada com tamanha força, principalmente pelo fato de 
a bola ter subido com o “sopro”, não caído ou desviado para o lado.

A física explica (ou quase)
Segundo o professor de física do Instituto Federal de Santa Catarina, 

Alencar Migliavacca, é possível encontrar uma explicação física para 
o fenômeno, mas apenas com um estudo mais aprofundado do caso. 
Inicialmente, ele descartou algo conhecido como efeito Magnus, o mesmo 
que explica a curva na bola em um saque no voleibol, por exemplo.

A aposta do professor é que uma corrente de ar 
ocasionou a mudança de direção da bola.

- Em princípio, não parece efeito Magnus, o mesmo efeito que faz a bola 
fazer a curva em um chute devido ao movimento de rotação dela, pois 
foi muito repentino. Parece uma colisão com algo naquele momento, 
o que seria possível, mas não parece haver nada de aproximando ou 
se afastando logo após o evento. É bem provável que tenha ocorrido 
uma corrente de ar naquela direção no momento que, por diferença de 
pressão, aplicou uma força na bola mudando seu vetor velocidade - disse.

Ah, o ego... Na incapacidade de se admitir que houve algo extraordinário, 
o homem busca sempre uma explicação plausível. Foi assim com as pragas 
do Egito, todas elas foram devidamente explicadas, uma a uma. Para a 
ciência, os eventos foram causa e efeito, uma grande e surpreendente 
sequência de circunstâncias totalmente lógicas. Até mesmo a abertura do 
mar vermelho teve uma explicação! Mas o que a ciência não consegue 
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explicar é COMO todos estes eventos foram antecipados para Moisés e seu 
povo, INCLUSIVE a abertura do mar vermelho!

E com o meu olhar “treinado” para perceber estes “sinais”, termino 
este livro chamando atenção para uma questão bem singular contida 
partida em questão:

O gol foi marcado no final do segundo tempo e a partida terminou com 
o sugestivo placar de 2x1.

Não sei vocês, mas pra mim isso tem um significado bem 
interessante:

NUNCA SERÁ SÓ FUTEBOL!

Um colossal abraço do Stemp, da Luana Carolina, da Solange 
Requeijão e da Lara, a doninha do meu coração!
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TEMPOS DE MUDANÇA

Eu gosto de analogias. Elas servem para tornar uma ideia ou conceito 
mais transparente para aqueles que não conseguiram “acompanhar” o 
palestrante. A analogia traduz e simplifica, ajudando no entendimento. E o 
maior “palestrante” de todos os tempos, Jesus Cristo, usava as parábolas 
para isso. Elas são mais refinadas que as analogias, porque personificam, 
dão alma e identidade aos valores que são transmitidos. É muito mais 
fácil explicar ilustrando com pessoas, em meio a uma hipotética história 
do que simplesmente fazer uma comparação, porque quando você se 
identifica com aquela determinada situação, o entendimento fica muito 
mais facilitado! Eu sigo essa receita porque a minha teoria é um pouco 
difícil de se assimilar. Teorizar que um clube de futebol seja parte de um 
projeto maior e que ele tenha uma mensagem para a humanidade é bem 
ousado, bem ousado mesmo! Mas eu tenho as minhas razões para crer 
nisso e vocês tiveram a oportunidade de ler neste livro. Os números, as 
coincidências, os elementos que tornam possível a minha suposição... 

Mas e se eu estiver certo?
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Muitas vezes é difícil entronizar uma ideia em meio a uma sociedade 
com ideiais pré concebidos, enraizados numa cultura secular com tradições 
milenares. Fazendo uma engenharia reversa, tente explicar para alguém 
do século XV um objeto que transmite uma mensagem entre duas pessoas 
que se encontrem em lugares opostos no planeta! Isso pra ser bem 
resumido, porque se tentar explicar o que é a TV, é fogueira na certa! Esta 
é a razão mister que a parábola se faz necessária. Jesus tinha que falar 
para sua assistência sobre conceitos que elas não tinham condição plena 
de compreender. Ou aceitar, em muitos casos!

Eu abri mão desta estratégia quando criei a parábola do jumentinho, 
a qual não vou reproduzir aqui porque já o fiz em dois dos meus livros e 
também porque está no meu site! Eu não me importo em ser repetitivo, 
mas também não quero ser em excesso!

Então, pra facilitar a minha explicação, vou usar uma analogia, que se 
adapta mais aos nossos tempos, para tentar explicar – mais uma vez – o 
conceito da Predestinação Celestial do Botafogo.

A ESCOLINHA DO PROFESSOR RAIMUNDO

A definição: A Escolinha do Professor Raimundo é um programa 
brasileiro e um quadro cômico, inicialmente comandado por Chico Anysio e 
exibido em diversos programas humorísticos por mais de 38 anos, período 
em que reuniu muitos dos maiores nomes do formato “escolinha no Brasil”.

Com certeza todos vocês o conhecem, não acredito que haja alguém 
que nunca tenha assistido ao menos um episódio. E a minha analogia vai 
recair sobre um personagem: Rolando Lero!

Rolando Lero é um dos personagens da Escolinha do Professor 
Raimundo, anteriormente interpretado pelo saudoso Rogério Cardoso. 
Este personagem fazia graça “enrolando” o Professor Raimundo, já que ele 
nunca sabia as respostas. E este simpático professor sempre tentava ajudá-
lo, dando “pistas” do que seria a resposta, dizendo uma ou duas sílabas 
referente ao que havia perguntado. Então a sonoplastia servia como base 
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para o entendimento de que o raciocínio chegava até a mente do Rolando 
Lero que sempre, sempre errava a resposta! Era repetitivo e sempre era 
divertido! A gente já sabia que ele não ia acertar, mas ria assim mesmo 
porque o barato do humor é esse, transformar o que é “normal” – ou neste 
caso, cíclico – em algo para se achar graça!

A reflexão que faço é a seguinte: O professor quer “ensinar”, mas sabe 
que o aluno não tem o devido conhecimento, não fez o “dever de casa”, não 
estudou direito. O professor não quer dar ZERO para o aluno, porque quer 
que ele seja aprovado, ele o ama de verdade. Embora saiba que o aluno 
não se empenhou o suficiente, vai fazer o possível para ajudá-lo, todavia, 
não pode fornecer a resposta, ou não seria uma “escola” e não seria um 
“teste”, concorda? Então ele dá uma “pista”, e espera que o aluno “capte a 
mensagem”! Captou a minha mensagem?

É disso que eu estou falando! A minha teoria se baseia neste conceito! 
Nós temos um Criador, mas nós não estamos fazendo o NOSSO dever 
de casa, da maneira que Ele espera de nós. E quando digo isso me refiro 
ao modelo que citei, NÓS ENQUANTO HUMANIDADE! Nós NÃO estamos 
buscando a ELE! O nosso Professor Celestial não iria deixar de nos dar 
pistas. Ele certamente nos ama e quer que sejamos aprovados nesta Escola 
da vida! Como disse a Sol, “Deus não nos abandonou à própria sorte”.

A minha teoria se baseia neste conceito, Deus nos manda mensagens, 
à toda hora, todos os dias, de diversas formas, nas artes, nas músicas, nos 
animais, nos milagres que presenciamos... Deus nos manda mensagens por 
uma gama de mensageiros. O Botafogo é um deles.

É, eu sei, é muito difícil de acreditar. Mas os eventos e a atmosfera que 
cerca este clube nos dá pistas de que eu estou certo.

E mesmo que eu não esteja... Não é um barato falar de Deus? Eu 
acho. Mesmo que eu não seja verdadeiramente inspirado, mesmo que o 
Botafogo não seja uma ferramenta, mesmo que o futebol não seja uma 
“desculpa”, eu tenho passado meus últimos 7 anos da minha vida – desde 
2012 – trabalhando nisso e juro pra vocês, sinto um orgulho imenso!

E se você não notou, os números 7, 12 e 21 entraram neste último 
parágrafo. É coincidência? Não sei... Só sei que é assim!
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ALEXANDRE CALDINI

Uma questão muito interessante que a gente não consegue 
compreender como é que tá esse caos total, a Terra está o caos. Você olha 
o noticiário, olha o jornal, revista, TV, é só desgraceira, câncer, a gente fala, 
nossa... isso aqui é o fim do mundo mesmo. E a gente tem a sensação 
de que não estamos melhorando. Segundo a visão espírita, sim, nós 
estamos melhorando, o espírito nunca involui, ele sempre evolui, segue e 
vai melhorando, moralmente e intelectualmente, vai sempre crescendo no 
aprendizado. Ora, se nós estamos sempre crescendo, por que a Terra não 
melhora? Quem disse que a Terra não melhora? A Terra está melhorando 
sim! É que a gente olha um período muito curto, então a gente olha de 
cem anos, oitenta anos, cinquenta anos, 200, 300 anos, espera, espera, 
espera, volta voltar um pouco mais pra trás, volta na idade média, era super 
bacana, né... tranquilinho, né... Quem disse? É só pegar um filme qualquer 
da idade média, você vê, a gente empalava as pessoas, jogava óleo quente 
em cima, ia conquistar, matava todo mundo, estuprava as mulheres, 
matava as crianças, escravizava, os jovens, isso era uma vida tranquila e 
boa, de jeito nenhum! A lei ali era qualquer coisa! Melhorou de lá pra 
cá? Claro que melhorou! Falta melhorar muito? Muito ainda, mas você já 
não pode mais estuprar, você já não pode mais matar qualquer pessoa de 
qualquer jeito, você já não é mais canibal, já não come mais carne humana, 
ainda come carne de outros bichos, mas aí já melhorou, há melhora!  
A gente não percebe essa melhora, mas ela há, se você olha à longo prazo, 
vê claramente.
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O NOVO LUXO

O luxo mudou. Existe um novo conceito moderno do que é o “luxo 
supremo”. Os antenados estão ressignificando não só a palavra, mas as 
suas atitudes em relação a ela. A mudança de comportamento nesse 
novo milênio mostra uma nova consciência no mundo. E toda grande 
transformação começa quando ocorre uma mudança de valores, e é isso 
que estamos vivendo. Aos poucos, mesmo os mais desatentos, os mais 
conservadores, mesmo os novos ricos, deslumbrados com sua escalada 
social, vão perceber que o luxo agora é outro. Então, o que significa “luxo” 
nessa era moderna contemporânea?

O novo luxo é ter saúde. Liberdade. Tempo. Ter espaço nesse planeta 
atulhado, ter hortas orgânicas, abelhas, animais livres, água limpa, rios 
e mares limpos, matas nativas e florestas preservadas, biomas naturais. 
E quem pode se dar esse luxo? Quem pode cuidar de sua saúde física, 
mental, emocional, psíquica e espiritual? Quem pode ter a liberdade de ser 
o que é, sem se preocupar com a opinião de ninguém?  

Quem pode ter tempo de fazer o que gosta e gostar do que faz?  
Ter tempo de flanar, pensar, se dedicar a observar a beleza das coisas, de 
criar beleza nas coisas, de descobrir o mundo? Tempo de dançar sozinho, 
olhar demoradamente um pôr de sol? Cuidar dos bichos abandonados e 
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ter uns bichinhos pra chamar de seus? Tempo de cuidar de jardim e poder 
plantar muitas árvores? Tomar um café no fim de tarde e ler um bom livro? 
Tempo de conhecer, descobrir e amar as pessoas? De poder fazer amor 
com todo o tempo do mundo? De acordar de bom humor e acreditar que 
é possível, é sempre possível e que estamos aqui para presenciar pequenos 
e grandes milagres? 

O novo luxo é ter paz de espírito, consciência tranquila, meditar 
e sentir aquela felicidade que nasce dentro de você, não importa o que 
aconteça fora. O novo luxo é saber que para ser feliz temos que desejar 
que todos possam ser felizes também. Não carregar o peso de sentimentos 
ruins e pensamentos negativos, mas deixar que eles passem como passam 
as nuvens escuras pelo céu.

O novo luxo é saber ser gentil com pessoas que você não conhece, 
com empregados, funcionários, subalternos. Respeitar o outro 
independentemente de sua posição social, raça, cor ou credo. Respeitar o 
ser humano que ele é.

O novo luxo é tentar entender quem pensa diferente, quem nos é 
estranho e saber que violência sempre gera violência e esse beco não tem 
saída.

O novo luxo é admitir sua fraqueza, perdoar seus erros e se divertir 
com seus defeitos. Saber que nosso encanto é essa mistura de tudo, muitas 
vezes confusa e desajeitada, mas sempre tentando ir pelo caminho do bem.

Todos temos falhas, todos fazemos bobagens, dizemos coisas que não 
queríamos ter dito e saber pedir perdão é sempre libertador.

Uma das conquistas do novo luxo é essa plenitude.

O novo luxo é experienciar, vivenciar, aprender. O novo luxo é 
conhecimento. Uma visão abrangente sobre o mundo em que vivemos e 
nossa passagem por esse lindo planeta azul.

O novo luxo faz de você um novo ser humano, sua busca é evoluir e ser 
melhor. Sua busca é ser mais feliz

O novo luxo não é ter: é ser!

(Desconheço a autoria deste texto, mas achei fantástico!)
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Você conseguiu entender todo o sentido deste livro? Ele se resume 
a isso, há uma nova consciência chegando, há toda uma nova ideia de 
existência, com Deus, para Deus! Esta é a mensagem!

E o que há por trás disso tudo é abrir os seus olhos e libertar a sua 
mente. Nem sempre o que você vê é o que precisa enxergar.

Os olhos são a porta de entrada da luz para o seu interior. A imagem 
vai para o teu cérebro, mas independente do que ela vai te mostrar, é a tua 
capacidade de discernimento que vai decidir o que representa a imagem, 
não o teu cérebro. Se você simplesmente deixa que ele decida por você, 
então não é raciocínio, é constatação. O cérebro é como uma agulha 
rastejando na superfície do vinil. Pode ser um barulho, ou pode ser uma 
música, depende de quem terá a palavra final.

Você vê um homem caminhando sobre uma ponte na direção do escudo 
do Botafogo na gravura acima? Então você viu, mas não enxergou direito. 
Eu vejo uma estrela de braços abertos, recebendo carinhosamente um 
homem que busca acolhida. Isso não é poesia. É visão em outra dimensão. 
É percepção além do comum, é um olhar sob outra perspectiva.

Nós somos “escolhidos”!
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Dedicatória
Eu dedico esta obra ao meu Deus, Jeová, pela oportunidade da minha 

existência, por tudo o que tem feito no decorrer da minha vida!

Jeová é o Deus verdadeiro da Bíblia, o Criador de todas as coisas. 
(Apocalipse 4:11) Ele era o Deus dos profetas Abraão e Moisés, e também de 
Jesus. (Gênesis 24:27; Êxodo 15:1, 2; João 20:17) Jeová não é o Deus apenas 
de um grupo de pessoas, mas é o Deus de “toda a terra”. — Salmo 47:2.

A Bíblia revela que Jeová é o nome de Deus, um nome que pertence 
só a ele. (Êxodo 3:15; Salmo 83:18) Esse nome é derivado de um verbo 
hebraico que significa “vir a ser; tornar-se”. Muitos eruditos acreditam que 
“Jeová” significa “Ele faz com que venha a ser”. Essa definição combina 
com o fato de ele ter criado todas as coisas e sempre cumprir sua vontade. 
(Isaías 55:10, 11) O que a Bíblia ensina sobre Jeová vai muito além do nome 
dele. Por exemplo, ela nos ensina sobre sua maior qualidade: o amor. — 
Êxodo 34:5-7; Lucas 6:35; 1 João 4:8.

O nome Jeová é uma tradução portuguesa de הוהי (YHWH), o nome 
hebraico de Deus. Essas quatro letras hebraicas são conhecidas como 
Tetragrama. Ninguém sabe a pronúncia exata desse nome no hebraico 
antigo. Mas a forma “Jeová” tem uma longa história em português e 
aparece na primeira tradução da Bíblia nesse idioma.

www.jw.org
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O Botafogo é uma Predestinação Celestial? Sim, ele é. E sabe por quê? 
Porque ele tem uma mensagem para nós. 
Uma mensagem muito importante:
Deus está à nossa espera, de braços abertos, para aquele abraço 

redentor, do filho pródigo que finalmente descobriu que a vida longe do 
Criador não é vida, é deserto!

“Feliz é aquele que torce para um clube  
que tem como símbolo uma criação divina”

Armando Nogueira
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